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Empreendedores de Montes Claros e região 
podem se inscrever para o seminário Empre-
endedor: Equilíbrio Emocional X Comunicação 
Digital, que será realizado no dia 24 de março 
(sexta-feira), às 13h30, no auditório da Ordem 
dos Advogados do Brasil.  O evento é uma 
parceria entre o Sebrae Minas e a Câmara de 
Dirigentes Lojistas de Montes Claros (CDL) em 
celebração pelo Mês da Mulher. Para mais infor-
mações e inscrições, basta acessar este link ou 
ligar para (38) 3690 1915.

Foram aprovados, durante a sessão ordinária, 
nessa terça-feira (21), da Câmara de Montes Cla-
ros, 12 requerimentos que estavam na Ordem do 
Dia. Entre eles o de iniciativa do vereador Aldair 
Fagundes (Cidadania) que solicita ao Executivo 
a possibilidade de oferecer à população cursos 
gratuitos no ramo da construção civil. “Mesmo 
que o profissional tenha experiência, algumas 
empresas não contratam sem comprovação de 
cursos de capacitação. A oferta de cursos na área 
da construção civil vai abrir as portas do mercado 
de trabalho, entregando profissionais capacitados 
na teoria e na prática”, pontuou Fagundes.

A Associação Atlética Banco do Brasil - AABB de Montes Claros promoveu uma manhã movimentada no esporte, especial-
mente no futebol Society. O evento teve a participação de seis equipes e envolvendo cerca de cem associados peladeiros com 
idades acima dos 55 anos, aconteceu a abertura do III Torneio Interno de Futebol Society Super Sênior, com a presença do 
presidente do clube, Silvano Tolentino, diversos membros e associados. 

Montes Claros anuncia 
construção e reforma de 
várias unidades de 
saúde

Inscrições abertas 
para seminário sobre 
equilíbrio emocional e 
comunicação em Moc

Vereadores de Montes 
Claros atendem 
demandas da população
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OOrientar a população sobre como usufruir 
os benefícios da energia elétrica com segurança 
e economia é o objetivo dos eventos que iniciam 
nesta quinta-feira (23), entre 9h a 15h, na praça 
dos Cariris, em Pirapora. Os eventos são pro-
movidos pela Companhia Energética de Minas 
Gerais (Cemig), em parceria com as prefeituras 
municipais.

Pirapora recebe série de encontros de companhia 
energética com clientes

Torneio Interno de Society da AABB 
MOC homenageia Waldoede

CIDADE 7

CIDADE 7 CIDADE 7

CIDADE 6
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O Ótima notícia em primeira mão para todo o Norte de 
Minas! O Departamento de Estradas de Rodagem de Minas 
Gerais (DER-MG) acaba de divulgar decisão que homologou 
o resultado da concorrência pública para contratar a empre-
sa responsável por elaborar o projeto de engenharia para 
construção da nova ponte que ligará as margens do rio São 
Francisco, entre São Romão e Ubaí, na MG-202. 

“Ponte de São Romão a cada dia mais perto de se 
tornar realidade”, destaca Gil Pereira

Secretário de estado anuncia R$ 15 mi 
para a educação de Capitão Enéas

D
I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O

DIVULGAÇÃO

ESPORTE 11

Atendendo um convite do deputado Arlen Santiago e do prefeito de Capitão 
Enéas, Reinaldo Teixeira, o secretário de estado de educação, Igor Alvarenga, este-
ve no município para anunciar investimentos de mais de R$ 15 milhões, por meio 
do Projeto Mãos Dadas, para a construção de nove escolas que atenderão mais de 
2.000 alunos. 
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O que é multifamily e por que 
deve crescer no Brasil?

O Brasil está entre os países mais 
inovadores do mundo no setor jurídico

Um esforço de muitas mãos no combate à 
depressão pós-parto 

Dez questões cruciais que o Congresso 
precisa debater com urgência (Parte 1)

Assuntos relacionados à evolu-
ção tecnológica e a sua aplicação 
no dia a dia corporativo têm ganha-
do espaço em diferentes setores do 
país. No caso do segmento jurídico, 
por exemplo, isso não foi diferen-
te! Conhecido como um dos mer-
cados mais tradicionais e fechados, 
o meio jurídico tem se mostrado 
rendido às novidades tecnológicas.  

Segundo informações forne-
cidas pela Associação Brasileira 
de Lawtechs e Legaltechs (AB2L), 
84,2% dos advogados afirmam 
que devem usar mais ferramentas 
tecnológicas para conduzir o re-
lacionamento com os clientes. E, 
se não bastasse isso, 62,8% deles 
acreditam estar atualizados sobre 
os diferentes tipos de plataformas 

jurídicas disponíveis no mercado. 
Em outras palavras, muitos pro-

fissionais da área já perceberam a 
importância de adequar as suas 
atividades ao novo cenário tecnoló-
gico. Nesse sentido, empresas são 
capazes de automatizar tarefas co-
tidianas, por meio de softwares de 
automação de documentos, geren-
ciamento de agenda e até contratos 
inteligentes. 

Mas, afinal, por que podemos 
dizer que o Brasil é um dos pa-
íses mais inovadores do mundo 
no meio jurídico? Em suma, como 
o nosso país conta com uma série 
de atividades extremamente buro-
cráticas, um excesso de legislação, 
problemas fiscais e altos custos de 
processos para empresas, o apro-

veitamento destas plataformas tec-
nológicas mostraram-se importan-
tes aliadas.

Para isso, a área jurídica conta, 
por exemplo, com o auxílio das le-
galtechs e lawtechs, que chegaram 
para automatizar tarefas burocráti-
cas, além de tornarem os profissio-
nais mais livres para lidar com ta-
refas estratégicas do setor, como a 
prospecção de clientes, atuando de 
forma remota e, ainda, atendendo 
pessoas que estejam em qualquer 
lugar do mundo. 

A realidade do mundo corpo-
rativo mudou! As startups voltadas 
para esse universo jurídico chega-
ram para mostrar que o Brasil tem 
potencial de mudar ainda mais o 
segmento por meio da inovação.

Ao contrário do que muita gen-
te pensa, médicos não trabalham 
sozinhos quando atuam em consul-
tório. Em qualquer situação, o su-
cesso do nosso trabalho depende 
das mais diversas parcerias. Com 
o paciente, com a família, com 
profissionais como enfermeiros, 
especialistas em exames específi-
cos e, principalmente, com outros 
médicos. 

No caso da psiquiatria, que é 
a minha área e uma especialidade 
que tem foco total na saúde men-
tal dos pacientes, a parceria com 
outros médicos é mais do que im-
portante, ela é fundamental. Isso 
porque a saúde mental se relaciona 
diretamente com a saúde física das 
pessoas, o que nos move a falar em 
saúde global. 

Neste Mês da Mulher, vale falar 
da parceria de ginecologistas e obs-
tetras, responsáveis pelo pré-natal 
de gestantes, e de psiquiatras – 
que, juntos, ajudam as pacientes 
que apresentam qualquer tipo de 
transtorno mental, inclusive de-
pressão. Esses dois profissionais 
podem atuar de forma proativa no 
sentido de identificar antecipada-
mente possíveis casos de depres-
são pós-parto – que atinge de 10 a 
15% da população de mulheres em 
todo o mundo – e aqueles casos 
ainda mais complexos, que chegam 
a resultar em psicose puerperal. 
Atualmente, ela pode acontecer 
em um a cada mil partos no Brasil. 
Quase 3200 casos por ano se consi-
derarmos a média de nascimentos 
entre 2010 e 2020. É preocupante. 

Por isso, eu defendo veemente 
essa atenção que começa no gi-
necologista/obstetra em forma de 
observação e acolhimento, e vira 
acompanhamento e tratamento 
adequado nas mãos do psiquiatra 
em situações em que se pode ante-
cipar possíveis quadros de depres-
são ou psicose pós-parto. Embora 
ter filhos seja maravilhoso, levar 
uma gestação a cabo, parir e cuidar 
de um bebê nos primeiros meses 
de vida colocam a saúde mental 
de qualquer mulher à prova, mes-
mo quando ela tem um parceiro 
que a apoie. É desafiador, estres-
sante, mexe expressivamente com 
os hormônios, com o peso, com a 
saúde em geral da paciente. Isso 
sem mencionar outras dificulda-
des importantes em muitas situa-

ções, como pais ausentes, falta de 
dinheiro, alimentação, acesso a 
condições dignas de saúde e apoio 
familiar. 

A depressão pós-parto é uma 
condição tratável, mas também 
prevenível quando se conhece bem 
a paciente. Com o ginecologista e 
obstetra atuando nesta frente, sen-
do que muitos acompanham suas 
pacientes por muitos anos, a parce-
ria com o psiquiatra pode reduzir 
muito a incidência dessa condição, 
favorecendo a qualidade de vida e 
a saúde mental das mães nesse pe-
ríodo de adaptação à maternidade 
– seja a primeira ou outras. 

A saúde mental da mulher me-
rece essa atenção, principalmente 
nesse momento de tanta vulnera-
bilidade. 

O Congresso Nacional, com 
seus 513 deputados federais e os 
81 senadores que tomaram posse 
no dia 1º de fevereiro, tem uma 
missão histórica e desafiadora: de-
bater, com urgência e profundida-
de, mudanças legislativas sobre 10 
pontos que vêm sendo ignorados 
pelo Legislativo e pelo Executivo, 
apesar de sua importância funda-
mental. São questões com capaci-
dade para transformar o Brasil e 
mudar para melhor a vida da po-
pulação, por meio da redução das 

desigualdades regionais e sociais, 
da eliminação de privilégios, do 
efetivo combate à corrupção, da 
valorização da gestão transparen-
te e responsável, da correção de 
distorções arraigadas, enfim, de 
medidas inadiáveis para recolocar 
o país na rota do desenvolvimento. 
São elas:

1 – Acabar com a reeleição para 
cargos do Poder Executivo. O mo-
delo atual, vigente desde 1997 por 
alteração constitucional casuística, 

já deu mostras de que não funcio-
na. Isso porque o governante em 
seu primeiro dia de gestão já passa 
a pensar e agir visando à reeleição. 
Governos que deveriam ser de coa-
lização se transformam rapidamen-
te em governos de cooptação, com 
negociações muitas vezes espúrias 
e loteamento de cargos técnicos 
entre políticos. Se o mandato de 
quatro anos é de fato curto para o 
governante implantar seus proje-
tos, o ideal seria fixar um mandato 
mais longo – de cinco ou seis anos, 

no máximo -, sem possibilidade de 
um novo mandato imediato.

2 – Retomada da prisão em 
segunda instância. A proibição da 
prisão de condenado em segunda 
instância judicial por decisão co-
legiada precisa ser revista com ur-
gência. Tal como está, apenas au-
menta na sociedade a sensação de 
impunidade e alimenta a falsa ideia 
de que o crime compensa. Não 
contribui em nada para o comba-
te à corrupção porque até permite 

que gestores públicos condenados 
por tal crime possam recorrer em 
liberdade e se candidatarem nova-
mente a cargos eletivos nos quais 
praticaram os malfeitos, retoman-
do, se eleitos, o direito ao foro pri-
vilegiado, num círculo vicioso imo-
ral e altamente prejudicial ao país.

3 – Redução drástica do foro 
privilegiado. O instituto do foro 
por prerrogativa de função, cria-
do para proteger o julgamento 
de autoridades de cargos especí-

ficos e evitar decisões arbitrárias, 
transformou-se, no Brasil, em um 
manto de impunidade. O que de-
veria ser exceção tornou-se regra: 
nada menos que cerca de 55.000 
ocupantes de cargos públicos são 
beneficiados pelo foro privilegia-
do, abrangência que não encontra 
similaridade em nenhum outro 
país do mundo. É preciso um cor-
te drástico, restringindo esse bene-
fício apenas aos presidentes dos 
Três Poderes, autoridades máximas 
na República.

Com forte presença nos Esta-
dos Unidos, os empreendimentos 
multifamily são uma tendência do 
mercado imobiliário brasileiro. O 
modelo tem chamado a atenção 
daqueles que passam a conhecer 
as vantagens de alugar um imóvel 
residencial sem as preocupações 
do processo tradicional. De acor-
do com a Statista, plataforma glo-
bal de dados de negócios, somen-
te nos Estados Unidos em 2021, 
o valor dos edifícios multifamily 
ultrapassou USD 111 bilhões.

O conceito envolve residências 
exclusivamente destinadas à lo-
cação, desde a fase do projeto à 
operação condominial. Os empre-
endimentos pertencem em geral 
a uma única empresa que admi-
nistra e faz a gestão das locações 
dos apartamentos. Os moradores, 
por sua vez, são todos inquilinos, 

convivendo com isonomia, sem 
distinção.

Além disso, o segmento de 
multifamily é sustentado por três 
pilares fundamentais: live, work 
and play (morar, trabalhar e se 
divertir). A localização, portanto, 
é fator chave para o posiciona-
mento dos empreendimentos. As 
pessoas buscam viver em locais 
com opções de mobilidade, in-
fraestrutura de lazer, serviços, e 
o mais próximo possível do traba-
lho – em geral, onde muitos dese-
jam morar, mas nem todos teriam 
condições de comprar um imóvel. 
Assim, a diferenciação dos empre-
endimentos está diretamente re-
lacionada à experiência de quem 
mora, além da qualidade da arqui-
tetura, ambientação, ou funciona-
lidade das plantas das unidades.

É fundamental entender o que 

atrai e retém inquilinos, sobretu-
do como tornar toda a jornada 
mais leve, o que chamamos aqui 
de “hassle-free”, ou seja, livre de 
aborrecimentos. Deste modo, 
os contratos são simples, assina-
dos digitalmente, com análise de 
crédito ágil e sem necessidade 
de garantias. As regras básicas de 
convívio, uso e manutenção são 
acessíveis e os funcionários ca-
pacitados para informar de forma 
clara e com prontidão. A tecno-
logia se faz mais presente pelos 
aplicativos e ferramentas virtuais, 
sempre com foco na simplificação 
do dia a dia do usuário. Serviços 
podem ser oferecidos à parte ou 
inclusos no preço do pacote, que 
reúne aluguel, taxa condominial, 
IPTU e contas de consumo em co-
brança unificada.

No multifamily, a empresa 

proprietária é responsável pela 
gestão patrimonial do empreendi-
mento, que é um fator estratégico 
para percepção de valor dos mo-
radores e sustentabilidade das lo-
cações. E esta profissionalização 
assegura o padrão de qualidade 
diferenciado das áreas privativas 
e compartilhadas. Ambientes co-
muns têm usos continuamente 
avaliados e eventualmente são 
atualizados, conforme necessi-
dade das pessoas, sem depender 
de assembleias e votações. Aos 
moradores, cabe apenas o uso e 
manutenções adequadas nas uni-
dades e conformidade na utiliza-
ção das áreas comuns. Por isso, 
a experiência de morar é livre de 
preocupações com vícios ocultos 
de construção, problemas técni-
cos pré-existentes ou incertezas 
na relação com o proprietário 

locador.
Sobre a decisão de compra do 

imóvel, o multifamily traz uma 
alternativa para as pessoas em di-
ferentes momentos de vida e nas 
transições que são cada vez mais 
frequentes na rotina moderna. 
Também oferece a segurança que 
só uma empresa pode dar pelo 
cumprimento de contratos, per-
mitindo que as pessoas se sintam 
em casa enquanto uma localiza-
ção fizer sentido - e quando não 
fizer mais, tenham flexibilidade 
para mudar sem ter que lidar com 
vínculos definitivos, imobilização 
financeira ou endividamento. Em 
resumo, não é excludente, mas 
uma solução confortável para mo-
rar até que a decisão pela compra 
seja mais segura.

Em grandes metrópoles glo-
bais, onde o mercado de multifa-

mily é mais avançado, a moradia 
por aluguel é mais representativa 
do que a propriedade. Na região 
metropolitana de São Paulo, 28% 
dos moradores pagam aluguel, 
segundo o Censo QuintoAndar 
de Moradia, realizado em parceria 
com o Datafolha em 2021 – dado 
que mostra o potencial desse 
mercado. Por isso, neste cenário, 
o multifamily se apresenta como 
solução interessante, livre das do-
res comuns de alugar e dos abor-
recimentos de ser dono.

Acredito, portanto, que esta 
nova oferta de moradia encontra 
as tendências de consumo con-
temporâneas e o estilo de vida 
nas grandes cidades, trazendo 
oportunidades para se viver bem 
nas melhores localizações onde é 
cada vez mais difícil comprar um 
imóvel.
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Em visita promovida por Arlen Em visita promovida por Arlen 
Santiago, secretário anuncia R$ 15 mi Santiago, secretário anuncia R$ 15 mi 
para a educação de Capitão Enéaspara a educação de Capitão Enéas

“Ponte de São Romão a cada dia mais “Ponte de São Romão a cada dia mais 
perto de se tornar realidade”, destaca perto de se tornar realidade”, destaca 
Gil PereiraGil Pereira

Ministra da Ciência e Tecnologia visita o Ministra da Ciência e Tecnologia visita o 
presidente da Assembleiapresidente da Assembleia
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Mais um importante passo do DER-MG para tirar esta esperada obra do papel: sonho dos 
norte-mineiros

“Esta obra é uma das minhas principais lutas parlamentares, pois 
vai melhorar a qualidade de vida das pessoas e impulsionar ainda 

mais a economia de São Romão, melhorando o escoamento da 
produção de grãos da região, considerada nova fronteira agrícola 

do nosso país”, enfatizou Gil Pereira

“Comemoro mais esta conquista e parabenizo o governador 
Romeu Zema, que atendeu à nossa antiga reivindicação, pois 
trata-se de importante passo para tirar esta esperada obra 

do papel, um sonho de todos nós, norte-mineiros", destacou o 
deputado Gil Pereira, que preside a Comissão de Minas e Energia, 

da Assembleia Legislativa

Na Assembleia Legislativa de MG, deputado Gil Pereira, prefeito 
Marcelo Meireles e Décio Bruxel, fundador e presidente da DB 
- Agricultura e Pecuária: obra é fundamental para melhorar a 

infraestrutura de escoamento da produção de São Romão e região, 
considerada celeiro do agronegócio brasileiro

Atendendo um convite do depu-
tado estadual Arlen Santiago e do 
prefeito de Capitão Enéas, Reinaldo 
Teixeira, o secretário de estado de 
educação, Igor Alvarenga, esteve no 
município para anunciar investimen-
tos de mais de R$ 15 milhões, por 

meio do Projeto Mãos Dadas, para 
a construção de nove escolas que 
atenderão mais de 2 mil alunos.

Segundo o deputado Arlen, o 
Governo do Estado totaliza mais de 
R$ 20 milhões destinados à área da 
educação de Capitão Enéas, o maior 

investimento de todos os tempos de 
uma única vez na cidade.

O secretário também visitou as 
obras de escolas que estão sendo 
construídas, como a Escola Munici-
pal Juca da Rocha, bem como a Es-
cola Técnica Hilda Fernandes, e tam-

bém aproveitou para avaliar as ações 
que ainda serão feitas no município. 
“Esses investimentos revolucionarão 
a educação em Capitão Enéas. E eu 
sinto um grande orgulho de fazer 
parte desse processo. Quanto mais 
educação, mais transformação, mais 

desenvolvimento”, declarou Santia-
go.

O projeto “Mãos Dadas” é uma 
iniciativa do Governo de Minas, cria-
da em 2021, e tem como propósito 
a cooperação entre Estado e municí-
pio na gestão do ensino público. Por 

meio da proposta, o Estado destina 
recursos para grandes investimentos 
de infraestrutura e apoio pedagógi-
co aos municípios, a fim de oferecê-
-los condições adequadas para ab-
sorverem a demanda de alunos dos 
anos iniciais do ensino fundamental.

Ótima notícia em primeira mão 
para todo o Norte de Minas! O 
Departamento de Estradas de Ro-
dagem de Minas Gerais (DER-MG) 
acaba de divulgar decisão que 
homologou o resultado da con-
corrência pública para contratar a 
empresa responsável por elaborar 
o projeto de engenharia para cons-
trução da nova ponte que ligará as 
margens do rio São Francisco, entre 
São Romão e Ubaí, na MG-202.

A empresa selecionada na licita-
ção foi a Systra Engenharia e Con-
sultoria Ltda., que fará o projeto 
técnico para execução das obras 
de engenharia rodoviária para im-
plantação, melhoramentos, pavi-

mentação do trecho e ponte sobre 
o Velho Chico, conforme despacho 
(20/03/23) do diretor-geral do DER-
-MG, Rodrigo Tavares. 

LUTA PARLAMENTAR

“Comemoro mais esta conquista 
e parabenizo o governador Romeu 
Zema, que atendeu à nossa antiga 
reivindicação, pois trata-se de im-
portante passo para tirar esta espe-
rada obra do papel, um sonho dos 
norte-mineiros, que vai melhorar 
a qualidade de vida das pessoas e 
impulsionar ainda mais a econo-
mia de São Romão e dos municí-
pios vizinhos. Seguirei acompa-

nhando e fiscalizando cada etapa 
até o dia da sua inauguração”, 
destacou o deputado Gil Pereira, 
que preside a Comissão de Minas 
e Energia, da Assembleia Legisla-
tiva.

“Esta obra é uma das minhas 
lutas parlamentares, pois vai dina-
mizar ainda mais a economia de 
São Romão, melhorando o esco-
amento da produção de grãos da 
região, que já tem o quinto maior 
Produto Interno Bruto (PIB) da 
agricultura mineira, sendo consi-
derada uma nova fronteira agríco-
la em nosso país”, frisou Gil Pereira.

DEMANDAS DO NORTE DE MG

A bancada estadual do PSD reu-
niu-se no último dia 07/03/23, na 
Cidade Administrativa, com o go-
vernador Romeu Zema, ocasião em 
que trataram de temas prioritários 
ao avanço sustentável das diferen-
tes regiões do Estado, dentre os 
quais os necessários investimentos 
nas áreas da saúde, educação e in-
fraestrutura.

“Dentre os principais pontos 
de interesse da nossa região, rece-
bi do governador o compromisso 
de agendamento com a empresa 
Shell, que construirá megausina 
de energia solar (capacidade de 
1,4 GW ), em Janaúba, com inves-
timento superior a R$ 3 bilhões. E 

também com a farmacêutica Euro-
farma, que caminha para conclu-
são das obras e prevê investir mais 
de R$ 1,3 bilhão na sua fábrica, em 
Montes Claros”, citou o deputado 
Gil Pereira.

CELERIDADE AOS PROJETOS 
RODOVIÁRIOS

Gil Pereira solicitou, ainda, ce-
leridade aos projetos rodoviários 
regionais, incluindo o asfaltamen-
to da estrada Pintópolis-Urucuia 
(MG-402), do trecho entre Santo 
Antônio do Retiro e Rio Pardo de 
Minas, a recuperação da rodovia, 
que liga Janaúba a Espinosa (MG-

122), além da construção das pon-
tes sobre o Velho Chico, nas cida-
des de São Francisco, Manga e São 
Romão, dentre outras obras. “Esta 
última solicitação teve, agora, o 
anúncio da empresa escolhida em 
licitação para elaborar o projeto 
técnico para futura construção da 
ponte sobre o Rio São Francisco, 
ligando São Romão a Ubaí”, apon-
tou o parlamentar.

“Naquela ocasião, reivindiquei 
ao governador, ainda, celeridade 
na implantação do Anel Rodoviário 
de Montes Claros e a construção 
do Hospital do Trauma”, ressaltou 
o deputado Gil Pereira. (CARLOS 
HUMBERTO - Colaborador)

Com o objetivo de debater par-
cerias para ampliação de investi-
mentos em ciência e tecnologia, 
reuniram-se no Salão Nobre da 
Assembleia Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG), o presidente, depu-
tado Tadeu Martins Leite (MDB), e 
a ministra da Ciência, Tecnologia e 
Inovação, Luciana Santos. Também 
participaram da visita da ministra, 
na noite desta segunda-feira (20), 
parlamentares do Bloco Democra-
cia e Luta, formado por PT, Psol, 
Rede PV e PCdoB.

Em entrevista ao final do even-

to, a ministra Luciana Santos, que 
também é presidente nacional do 
PCdoB, destacou que o encontro 
foi uma oportunidade para troca 
de opiniões sobre o atual cenário 
brasileiro, que se apresenta “desa-
fiador”, em sua opinião. Ela reafir-
mou os compromissos do governo 
Lula de valorização da ciência e da 
tecnologia.

“Não se consegue melhorias 
para o País sem um forte investi-
mento em tecnologia”, afirmou 
Luciana Santos, acrescentando que 
Minas Gerais pode contar com ela 

na busca de investimentos para esse 
setor no Estado.

COMPROMISSO - Com a mesma 
linha de pensamento, o deputado 
Celinho Sintrocel (PCdoB) avaliou 
que a vinda da ministra a Minas é 
de grande importância para o Es-
tado e reforça o compromisso da 
atual gestão federal com a ciência, 
a tecnologia e a inovação.

Ao final da visita, o presidente 
da ALMG entregou à ministra Lu-
ciana Santos o livro editado pela 
ALMG “Antônio Francisco Lisboa, o 

Aleijadinho”.

MINISTRA REFORÇA AGENDA 
NACIONAL DE INVESTIMENTO EM 
CIÊNCIA - Em seu discurso de pos-
se como ministra, Luciana Santos 
elencou como prioridades da nova 
gestão a recomposição do orça-
mento da área e execução integral 
do Fundo Nacional de Desenvol-
vimento Científico e Tecnológico 
(FNDCT) e a atualização dos valo-
res das bolsas de pesquisa do CNPq.

Também enfatizou seu compro-
misso com políticas para o acesso 

de jovens à universidade; inclusão 
de meninas e mulheres na ciência e 
o apoio a projetos estruturantes em 
parcerias com outros ministérios e 
instituições de fomento.

Enfatizou ainda a necessidade: 
de estruturar um programa integra-
do de desenvolvimento da Amazô-
nia, de retomar o programa de saté-
lites de sensoriamento remoto em 
parceria com a China; e de fortale-
cer o Programa Espacial Brasileiro 
buscando a autonomia do acesso 
brasileiro ao espaço.

CURRÍCULO - Engenheira ele-
tricista formada pela Universidade 
Federal de Pernambuco (UFPE), Lu-
ciana Barbosa de Oliveira Santos é 
a primeira mulher a ocupar o cargo 
de ministra da referida pasta. Antes, 
foi presidente do Instituto de Pesos 
e Medidas de Pernambuco (IPEM) e 
secretária estadual de Ciência, Tec-
nologia e Meio Ambiente.

Elegeu-se deputada estadual e 
federal por aquele estado e prefeita 
de Olinda (PE) em dois mandatos 
e, por último, vice-governadora de 
Pernambuco. (Portal ALMG)



Montes Claros, quarta-feira, 22.3.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br4 pOlítica

Cotação DÓLAR - REAL

R$ 5,26

Cotação EURO - REAL

R$ 5,65

Gasolina

R$ 4,85

Diesel comum Etanol 

R$ 6,49 R$ 3,48

Temperatura Fechamento

19hMáx.: 29º
Min. : 21 º

Montes Claros, segunda-feira, 13.2.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br4 Saúde

Cotação DÓLAR - REAL

R$ 5,26

Cotação EURO - REAL

R$ 5,65

Gasolina

R$ 4,85

Diesel comum Etanol 

R$ 6,49 R$ 3,48

Temperatura Fechamento

19hMáx.: 29º
Min. : 21 º

Montes Claros contrata R$ 4,7 Montes Claros contrata R$ 4,7 
milhões de exames laboratoriaismilhões de exames laboratoriais

Anvisa proíbe venda de todas as pomadas Anvisa proíbe venda de todas as pomadas 
para modelar e trançar cabelospara modelar e trançar cabelos

Hotel São José demolido Hotel São José demolido 
no final de semana, em no final de semana, em 
Montes Claros Montes Claros 
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Todas as pomadas para mode-
lar, trançar e fixar cabelos estão 
com a venda proibida pela Agência 
Nacional de Vigilância Sanitária 
(Anvisa). A medida de segurança é 
válida também para distribuição e 
exposição para a venda de todos os 
lotes de qualquer tipo destes cos-
méticos, no comércio em geral.

A interdição é temporária e fica-
rá vigente até que sejam realizados 
testes, análises e outras providên-
cias possíveis para concluir a inves-
tigação sobre caso de intoxicações, 
informou a agência. A Resolução 
nº 475 da Anvisa foi publicada na 
quinta-feira (9), no Diário Oficial 
da União.

A Anvisa informa ainda que as 
pomadas existentes nas residências 
ou em salões de beleza, que foram 
compradas antes da publicação da 
resolução, ou seja antes do dia 9 de 
fevereiro, também não devem ser 
usados, enquanto a medida estiver 
em vigor.

O CASO | Em dezembro do 
ano passado, a Anvisa alertou para 
o risco de cegueira temporária, 

provocada pelo uso de produtos 
para trançar e modelar cabelos 
comercializados em todo o país. A 
decisão de ontem foi adotada pelo 
colegiado como forma de prevenir 
novos casos de intoxicação relacio-
nados ao uso desse tipo de produ-
to de várias marcas, em diferentes 
regiões do país.

Entre os efeitos adversos ob-
servados estão a perda temporária 
da visão, forte ardência nos olhos, 
lacrimejamento intenso, coceira, 
vermelhidão e inchaço dos olhos, 
dores de cabeça e queda intensa de 
cabelo.

Segundo as informações dispo-
níveis, as ocorrências se deram, 
principalmente, depois que os usu-
ários que aplicaram as pomadas 
mergulharam no mar, piscina, to-
mam banho de chuva, ou transpi-
ram. Isso porque a pomada escorre 
pelo rosto e entra em contato com 
os olhos.

ORIENTAÇÕES | Para proteger 
a população, a Anvisa orienta os 
consumidores a não usarem ou ad-
quirirem essas pomadas. Se o uso 

for recente, os cabelos devem ser 
lavados com cuidado, com a cabeça 
inclinada para trás, para que o pro-
duto não escorra para os olhos. Em 
caso de contato acidental, os olhos 
devem ser lavados imediatamente 
com água em abundância. Se hou-
ver intoxicação, a orientação é que 
procurem o serviço de saúde mais 
próximo.

Aos profissionais de salões de 
beleza e comércio em geral, a Anvi-
sa reforça que os produtos não po-
dem ser comercializados e adverte 
que estes não devem ser usados em 
nenhum cliente. A recomendação 
vale também para quem manuseia 
o produto.

Em caso de efeitos indesejados, 
é possível informar a Anvisa por 
meio de um formulário online. A 
agência recomenda que, na hora 
de fazer o registro, a pessoa tenha 
em mãos os dados do rótulo do 
produto. O formulário preenchido 
será encaminhado a uma equipe 
técnica para análise das informa-
ções, seguida pela investigação e 
busca de evidências. Os dados do 

informante são mantidos sob sigi-
lo.

Já os profissionais de saúde que 
realizarem atendimentos a pacien-
tes com danos à saúde devido ao 
uso destas pomadas, devem notifi-
car a Anvisa pelo site. Nos estados e 
municípios, as vigilâncias sanitárias 
locais devem fiscalizar e adotar as 
medidas necessárias para que estes 
produtos não circulem e não sejam 
comercializados, até uma possível 
mudança de orientação da Anvisa.

Até o fim da interdição, estão 
suspensas também pela Anvisa 
novas notificações para regulari-
zar pomadas capilares. Na semana 
que vem, a Diretoria Colegiada da 
Anvisa deve realizar uma reunião 
técnica com o setor produtivo para 
discutir novos procedimentos ne-
cessários à regularização dos pro-
dutos, que deverão seguir regras 
específicas.

A Anvisa já tinha publicado dois 
alertas e interdições sobre estes 
produtos aos cabelos. A agência e 
os órgãos de vigilância sanitária lo-
cais seguem investigando os casos, 

O hotel São José, que na década 
de 60 foi um dos points de Mon-
tes Claros, foi demolido neste final 
de semana, na surdina, e no local 
será construído um ponto comer-
cial. Uma curiosidade marca este 
processo: o imóvel teve iniciado 
o seu processo de tombamento, a 
pedido da conselheira Raquel Ve-
loso, sob a alegação de relevância 

histórica, para impedir a mudança 
da sua fachada. Porém, em dezem-
bro de 2021, o processo foi modi-
ficado pelo Conselho Municipal de 
Proteção ao Patrimônio Artístico 
Cultural de Montes Claros (Com-
pac) e agora ocorreu a demolição. 
O historiador Wanderlino Arruda 
foi um dos defensores do tomba-
mento histórico.

O secretário municipal de Cul-
tura, João Rodrigues, afirma que 
a demolição cumpriu a Lei, pois 
o imóvel tinha alvará para realizar 
a demolição. O antigo Hotel São 
José, que foi um dos principais 
pontos de hospedagens na cidade, 
é onde supostamente ficou hos-
pedado o cantor Roberto Carlos, 
durante show na década de 1960. 

GIRLENO ALENCAR

O município de Montes Cla-
ros contratou R$ 4,7 milhões  de 
Serviços Auxiliares de Diagnóstico 
em Laboratório Clínico, de acordo 
com os recursos alocados na pro-
gramação pactuada integrada (PPI 
ASSISTENCIAL), para atendimento 
à demanda das Unidades Básicas 
de Saúde (ESFs), Policlínicas e Hos-
pital Doutor Alpheu Gonçalves de 
Quadros, conforme Chamamen-
to Público N° 004/2021 e Planos 
Operativos. No segundo termo de 
aditamento, foi concedido reajus-
te de 25% do contrato original. O 
Laboratório Biominas teve reajuste 
de R$ 38.027,58 e o valor total do 

contrato será de R$ 190.137,90. O 
Laboratório Montes Claros LTDA 
teve reajuste de R$ 71.095,02 e o 
valor total do contrato será de R$ 
355.475,10. O Laboratório Oli-
veira e Soares teve reajuste de R$ 
51.254,55 e o valor total do contra-
to será de R$ 256.272,75. Tabosa e 
Guedes Análise Clínica teve reajuste 
de R$ 114.082,74 e o valor total do 
contrato será de R$ 570.413,70.

O Laboratório Santa Clara teve 
reajuste de R$ 112.725,54 e o va-
lor total do contrato será de R$ 
563.627,70.  O Labmoc Laborató-
rios e Diagnósticos teve reajuste 
de R$ 84.322,02 e o valor total do 
contrato será de R$ 421.610,10. O 
Laboratório Voumard teve reajuste 

de R$ 138.883,32 e o valor total do 
contrato será de R$ 694.416,60. 
Voumard&Cordeiro Ltda teve re-
ajuste de R$ 161.174,79 e o va-
lor total do contrato será de R$ 
805.873,95. O Laboratório Fróes 
e Almeida teve reajuste de R$ 
89.282,13 e o valor total do con-
trato será de R$ 446.410,65. O 
Instituto De Pesquisa Yova Rafha 
teve reajuste de R$ 105.815,88 e o 
valor total do contrato será de R$ 
529.079,40. O Biomontes Diagnós-
ticos teve reajuste de R$ 54.561,30 
e o valor total do contrato será de 
R$ 272.806,50. O Premier Análi-
ses Clínicas teve reajuste de R$ 
76.055,16 e o valor total do con-
trato será de R$ 380.275,80. 

os produtos citados e as empresas 
fabricantes.

Por enquanto, a Anvisa não de-
terminou o recolhimento das po-
madas capilares investigadas, das 

prateleiras. No Rio de Janeiro, no 
entanto, o órgão de vigilância mu-
nicipal recolheu pomadas capilares 
em meados de janeiro. (Agência 
Brasil)

O imóvel era situado na esquina 
da rua Dr. Santos com Praça Coro-
nel Ribeiro, no Centro de Montes 
Claros. O prédio, que foi inaugu-
rado em 1937, hospedou diversas 
autoridades e personalidades, na 
época em que abrigava um hotel, 
e nos últimos anos recebeu institui-
ções de ensino.

O tombamento do prédio foi 
marcado por polêmica, pois os pro-
prietários não concordaram com o 
teor e o advogado Anderson Carva-
lho entrou com recurso. O Compac 
é um órgão colegiado, autônomo, 
consultivo e deliberativo, vinculado 
à Secretaria Municipal de Cultura, e 
tem por finalidade deliberar ações 
para a preservação e promoção do 
patrimônio histórico, cultural, natu-
ral e científico do município. Com a 
decisão do Compac, o imóvel agora 
poderá ser vendido e o comprador 
pode demoli-lo como bem enten-
der.

O secretário municipal de Cultu-
ra, João Rodrigues, explica que dos 
15 conselheiros, 13 foram favoráveis 
ao não tombamento e somente dois 
foram favoráveis. Ele salienta que o 
prédio original foi todo mudado, 
depois que deixou de abrigar o ho-
tel e passou a receber escolas. (GA)

Empresas que contribuemEmpresas que contribuem
com o com o CCVEC:CCVEC:

FAZENDO O BEMFAZENDO O BEM

Vereadores de Montes Claros Vereadores de Montes Claros 
atendem demandas da populaçãoatendem demandas da população

Conferência Estadual de Educação terá documento Conferência Estadual de Educação terá documento 
entregue em reuniãoentregue em reunião

Proposta destina crédito a MPE Proposta destina crédito a MPE 
com juro limitado à metade da com juro limitado à metade da 
taxa Selictaxa Selic

Programa contra violência Programa contra violência 
política tem votação adiadapolítica tem votação adiada
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OForam aprovados, durante a 
sessão ordinária, nessa terça-feira 
(21), da Câmara de Montes Claros, 
12 requerimentos que estavam na 
Ordem do Dia. Entre eles o de ini-
ciativa do vereador Aldair Fagundes 
(Cidadania) que solicita ao Executi-
vo a possibilidade de oferecer à po-
pulação cursos gratuitos no ramo 
da construção civil.

“Mesmo que o profissional te-
nha experiência, algumas empresas 
não contratam sem comprovação 
de cursos de capacitação. A oferta 
de cursos na área da construção ci-
vil vai abrir as portas do mercado de 
trabalho, entregando profissionais 
capacitados na teoria e na prática”, 
pontuou Fagundes.

Outro requerimento aprovado, 
de autoria do vereador Edmilson 
Bispo (PSD), pediu para que a 
MCTrans faça estudo técnico, para 
a instalação de faixa elevada em 
vários trechos da avenida Olímpio 
Magalhães que liga os bairros Novo 
Delfino e Santo Amaro. De acordo 
com o vereador, a intervenção no 
trânsito se faz necessária devido ao 
grande fluxo de veículos e os altos 
índices de acidentes no local.

Também foi encaminhado a 

MCTrans, de iniciativa do vereador 
Daniel Dias (PCdoB), ofício solici-
tando intervenção no trânsito na 
avenida Mestra Fininha, em frente 
a Escola Estadual Plínio Ribeiro (Es-
cola Normal). O parlamentar pede 
redutores de velocidade no local, 
uma vez que, no local possui gran-
de tráfego de pedestres, principal-
mente alunos. Daniel ainda reivin-
dica uma campanha de educação 
no trânsito em toda a avenida.

A vereadora Julinha da Pastoral 
(Pode) enviou requerimento ao 
Executivo para que seja enviado 
(de forma bimestral) aos bairros, 
que não possuem coleta de lixo 
diária, veículo (tipo caçamba) para 
recolher os resíduos sólidos, a fim 
de reduzir os focos do mosquito 
Aedes aegypti. O vereador Valdecy 
Contador (Cidadania) solicita pavi-
mentação asfáltica em ruas no bair-
ro Guarujá.

SAÚDE - Outro assunto debati-
do pelos vereadores foi melhorias 
no atendimento médico nas unida-
des de saúde pública. A vereadora 
Graça da Casa do Motor (União 
Brasil) enviou ofício à Secretaria 
de Saúde, solicitando a inclusão do 

profissional “cuidador de idosos” 
nos programas de saúde do municí-
pio. “Esse programa precisa de uma 
reformulação, pois, a nossa popula-
ção idosa cresce cada dia mais. Esse 
profissional além de cuidar também 
ajudará a combater as violências so-
fridas pelos idosos, proporcionan-
do um envelhecimento saudável”, 
defende a parlamentar.

ZONA RURAL - O vereador El-
dair Samambaia (PSD) expediu 
ofício pedindo a inclusão, no Pro-
grama Municipal de Mobilidade 
Rural, a pavimentação asfáltica na 
estrada que liga o distrito de Miral-
ta a Vila Nova de Minas. Segundo 
o vereador, esse trecho é um dos 
principais da cidade para o escoa-
mento dos produtos da agricultura 
familiar, transporte escolar e linhas 
de ônibus que levam passageiros a 
outras comunidades.

EDUCAÇÃO - O anteprojeto do 
vereador Cláudio Rodrigues (Rede) 
altera a lei municipal n°3176/2003, 
que dispõe sobre o pagamento aos 
profissionais da educação de um 
terço de férias incidente sobre os 
45 dias de férias anuais.

A Comissão de Educação, Ciência 
e Tecnologia realiza, nesta quarta-feira 
(22), audiência para a entrega formal 
das deliberações da Conferência Es-
tadual de Educação de Minas Gerais 
(Ceemg) 2022 sobre o cumprimento 
ou não de metas para a área educacio-
nal por parte do Executivo.

A entrega do documento será às 
9h30, no Plenarinho II da Assembleia 
Legislativa de Minas Gerais (ALMG), 
e deverá ocorrer na presença de re-
presentantes da Secretaria de Estado 
de Educação, do Ministério Público, 
do Tribunal de Contas do Estado e 
do Conselho Estadual de Educação. 
Foram convidados os titulares desses 
órgãos.

A reunião atende pedido feito à 
comissão pelo Fórum Estadual Per-

manente de Educação (Fepemg), 
responsável pela coordenação da 
conferência. Assinam o requerimen-
to da audiência as deputadas Beatriz 
Cerqueira e Macaé Evaristo, ambas 
do PT, presidenta e vice da comissão, 
respectivamente. E ainda a deputada 
Lohanna (PV) e os deputados Betão 
(PT) e Professor Cleiton (PV).

METAS DA EDUCAÇÃO SÃO 
MONITORADAS

O Fórum Estadual Permanente de 
Educação que solicitou a reunião à 
comissão foi instituído em 2012 por 
resolução da Secretaria de Estado 
de Educação (SEE) para coordenar 
as conferências estaduais e acompa-
nhar a implementação de suas deli-

berações, promovendo articulações 
necessárias entre os correspondentes 
fóruns de educação dos municípios 
mineiros.

É composto por representantes 
de órgãos públicos, autarquias, enti-
dades e movimentos sociais, sendo 
a indicação desses representantes 
formalizada também por meio de re-
solução da SEE.

As conferências estaduais coor-
denadas pelo fórum são realizadas 
periodicamente, tendo como obje-
tivo principal acompanhar a execu-
ção e o cumprimento de metas do 
Plano Estadual de Educação (PEE).

Para esse acompanhamento são 
realizadas etapas municipais e re-
gionais, culminando numa etapa 
estadual, cujo documento com as 

O Projeto de Lei Complemen-
tar (PLP) 20/23 determina que 30% 
dos recursos captados por bancos 
públicos sejam destinados a linhas 
de crédito para micro e pequenos 
empreendedores ao custo máximo 
equivalente a 50% da taxa Selic.

O texto em análise na Câma-
ra dos Deputados insere dispo-
sitivos no Estatuto da Micro e 
Pequena Empresa e prevê que o 
Orçamento da União arcará com 

a diferença entre os encargos dos 
financiamentos e a Selic.

“A medida contribuirá para o 
financiamento de um empreende-
dorismo nacional exitoso na fun-
ção de produzir riqueza e empre-
gos”, disse o autor da proposta, 
deputado Mauricio Neves (PP-SP), 
na justificativa que acompanha o 
texto.

OUTRA INICIATIVA - A Câmara 

analisa também outra proposta 
que pretende ampliar o financia-
mento de pequenas empresas: o 
Projeto de Lei 162/23, do deputa-
do Lebrão (União-RO), que exige 
que o Banco Nacional de Desen-
volvimento Econômico e Social 
(BNDES) destine pelo menos 50% 
de todos os financiamentos às mi-
cro e pequenas empresas.

“Nos últimos anos, o BNDES 
passou a oferecer mais linhas de 

crédito para micro e pequenas 
empresas, mas essa ampliação 
não se tornou ainda uma política 
pública sólida”, afirmou Lebrão.

TRAMITAÇÃO - As propostas 
ainda serão despachadas para 
análise das comissões permanen-
tes da Câmara. No caso do PLP 
20/23, o texto também terá que 
ser votado no Plenário da Câmara. 
(Agência Câmara)

Visando a inclusão de crianças 
com transtorno do espectro autista 
(TEA), o vereador Rodrigo Cadei-
rante (Rede), encaminhou ofício 
a deputados estaduais e federais e 
para Secretaria de Estado de Edu-
cação, pedindo a revogação da re-
solução n°4.256/2020, que Institui 
a normalização e organização da 
Educação Especial na rede estadual 
de ensino.

“A resolução é desrespeitosa 

para com as crianças que possuem 
TEA, uma vez que visa o ‘agrupa-
mento’ - ou seja, um professor de 
apoio para cada três alunos. Essas 
pessoas precisam de um apoio indi-
vidual, logo a resolução fere as leis 
e diretrizes de inclusão”, explicou o 
parlamentar.

De acordo com a vereadora Pro-
fessora Iara Pimentel (PT), quando 
um professor da rede municipal 
precisa se ausentar por até três dias 

devido a algum problema de saúde, 
fica suspenso o auxílio ‘pó de giz’, 
por isso, ela deu entrada com ofício 
para seja pago de forma integral, 
sem nenhum tipo de desconto.

“Mesmo que esse auxílio seja 
pago mediante o trabalho do edu-
cador dentro da sala de aula, a re-
muneração deve ser ofertada, uma 
vez que passa integrar na remune-
ração do cargo”, defendeu a verea-
dora. (Ascom CMMC)

deliberações será entregue nesta 
reunião de quarta (22), no caso da 
Ceemg 2022, cujo tema foi “Plano 
Estadual de Educação: Inclusão, 
Equidade e Qualidade - Compro-
misso com o futuro da Educação 
Brasileira”.

PLANO ESTÁ EM LEI ESTADUAL

O Plano Estadual de Educação 
foi instituído pela Lei 23.197, de 
2018, para o período de 2018 a 
2027. Contêm 10 diretrizes e 18 
metas, que abrangem níveis e mo-
dalidades de educação, formação 
e valorização dos profissionais de 
educação, gestão democrática e fi-
nanciamento.

A lei que institui o plano em Mi-
nas foi fruto de um amplo debate 
com a sociedade, mobilizando nas 
discussões pais, mães, profissionais 
da educação, gestores estaduais e 
municipais e também a iniciativa 
privada. 

Dessas conferências que moni-
toram a implementação do PEE tam-
bém participam segmentos educacio-
nais, setores sociais, entidades que 
atuam na área da educação e todos 
os profissionais e população em geral 
dispostos a contribuir para a melhoria 
da educação.

O PEE tem sido monitorado tam-
bém pela ALMG, em audiências públi-
cas diversas, realizadas pela comissão 
e também já foi tema do Assembleia 
Fiscaliza de 2022. (Portal ALMG)
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NOVO NORDISK PRODUÇÃO FARMACÊUTICA DO BRASIL LTDA, por 
determinação do Conselho Estadual de Política Ambiental - COPAM, torna 
público que solicitou, por meio da Solicitação nº 2023.03.01.003.0002979, 
Licença de Ampliação (LP+LI+LO), para Atividade C-05-01-0, Fabricação 
de produtos para diagnósticos com sangue e hemoderivados, farmoquí-
micos (matéria prima e princípios ativos), vacinas, produtos biológicos e/
ou aqueles provenientes de organismos geneticamente modificados, em 
sua fábrica localizada no Município de Montes Claros/MG.

Pirapora recebe série de encontros de Pirapora recebe série de encontros de 
companhia energética com clientescompanhia energética com clientes

IFNMG seleciona profissionais para o IFNMG seleciona profissionais para o 
projeto Norteja em vários campiprojeto Norteja em vários campi

Prefeitura prioriza asfaltamento de ruas Prefeitura prioriza asfaltamento de ruas 
em bairros da cidade em bairros da cidade 

Seminário virtual aborda parcerias Seminário virtual aborda parcerias 
do Marco Regulatório das do Marco Regulatório das 
Organizações da Sociedade CivilOrganizações da Sociedade Civil

Orientar a população sobre 
como usufruir os benefícios da 
energia elétrica com segurança e 
economia é o objetivo dos eventos 
que iniciam nesta quinta-feira (23), 
entre 9h a 15h, na praça dos Cariris, 
em Pirapora. Os eventos são promo-
vidos pela Companhia Energética de 
Minas Gerais (Cemig), em parceria 
com as prefeituras municipais.

Numa tenda instalada em pontos 
estratégicos destas cidades, técnicos 
da empresa vão utilizar maquetes 
para mostrar o caminho percorri-
do pela energia desde a usina hi-
drelétrica até as cidades, no projeto 
chamado ‘Cemig e Você’. Os profis-
sionais da empresa também vão si-
mular o consumo dos eletrodomés-
ticos e demonstrar como reduzir o 
desperdício de energia em nossas 
casas, além de realizar diversos aten-

dimentos.
Lançados pela Companhia como 

meio de aproximação com seus 
clientes, esses programas, que fo-
ram suspensos durante a pandemia 
e agora retornam em todo o Estado, 
tem sido um sucesso nas cidades 
por onde passam. O objetivo é ou-
vir a população e levar, de forma 
bastante descontraída, informações 
sobre os canais de atendimento da 
empresa, dicas de como reduzir o 
valor da conta, direitos e deveres 
dos consumidores, informações so-
bre os programas socioambientais 
da empresa e os investimentos reali-
zados no sistema elétrico. Além dis-
so, as famílias são orientadas sobre 
como evitar acidentes com a rede 
elétrica, na construção e manuten-
ção predial, no manuseio de pipas e 
no uso de eletrodomésticos. 

Estão abertas quatro seleções 
para cadastro de reserva de profis-
sionais para Equipe Multidisciplinar 
do projeto Norteja, para atuação 
presencial nas áreas de abrangência 
dos campi Janaúba, Araçuaí, Salinas 
e Teófilo Otoni. Os editais para cada 
campus são, respectivamente, Edital 
nº 09/2023, Edital nº 42/2023, Edi-

tal nº 43/2023 e Edital nº 44/2023.
As oportunidades são para as 

funções de Apoio de Secretaria, 
Apoio Pedagógico, Coordenador Pe-
dagógico, Atendimento Educacional 
Especializado, Tradutor e Intérprete 
de Libras/Língua Portuguesa, Pro-
fessor Mediador Tutor Presencial e 
Apoio de Relacionamento Institu-

cional. A remuneração mensal varia 
de R$ 720,00 a R$ 1.440,00.

Tanto servidores quanto profis-
sionais externos ao Instituto podem 
concorrer aos editais. O candidato, 
ao efetivar sua inscrição, fará a op-
ção por uma das categorias previs-
tas: categoria 1 (servidor do IFNMG) 
ou categoria 2 (membro externo). 

A Prefeitura de Pirapora aten-
ta às necessidades da população 
iniciou junto com a Secretaria de 
Projetos e Obras, um cronograma 
de obras pela cidade.

Diversas ruas, nos bairros Ci-
dade Jardim, São Geraldo e Nova 
Pirapora, por exemplo, receberão 
a pavimentação asfáltica. Nesta pri-
meira etapa, dezenas de vias passa-
rão por melhorias.

Na Cidade Jardim, as ruas João 
Edmundo Brant, José Sales Barbo-
sa, Sancho Ribas, Professora Alzira 

Ferreira, José Cândido Duarte, Rua 
Prefeito José Raimundo Gitirana, 
Rua T, Rua I, Rua Alexandrina Viana 
Costa, Leila Pereira Ramos, Juca do 
Correio e imediações serão bene-
ficiadas. No mesmo bairro, as vias 
Joaquim Ferreira da Costa, Joaquim 
Cândido Oliveira, Marieta Santina 
Lima, Rua Pascoal Lamolho, Rua 
Abes Abdala, Rua B e Rua do Meio 
estão sendo preparadas para rece-
ber o tão sonhado asfalto.

Já no São Geraldo, as ruas João 
Cândido Carvalho, Marcolina F. 

Santana, Fortaleza e São Luiz estão 
em processo de pavimentação, mas 
outras também serão beneficiadas, 
como a Porto Velho, Jesuíno Lopes 
da Cruz, Manaus, Maceió e São 
Paulo.

No bairro Nova Pirapora, sete 
ruas estão no cronograma, a Ge-
raldo Zacarias Calazans, José Eudes 
de Lorena, dos Expedicionários, 
Walkiria Afonso, João Dias da Cos-
ta e Vilma Coelho Gomes, além da 
Avenida Otaviano Costa Alkimim.

“O prefeito Alex Cesar pediu 

prioridade nestas obras pendentes, 
a população está ansiosa, principal-
mente os moradores desses bair-
ros, portanto, estamos agilizando 
essa pavimentação ao máximo. Nos 
próximos dias, algumas vias do São 
Geraldo e Cidade Jardim serão fi-
nalizadas”, explicou a secretário de 
Obras, Luciano Rodrigues.

De acordo com o prefeito Alex 
Cesar, até o final de 2024, várias 
ruas estarão asfaltadas, benefician-
do diversos bairros da cidade. (TIA-
GO RODRIGUES – Colaborador)

A Secretaria de Estado de 
Governo (Segov), por meio da 
Superintendência Central de 
Convênios e Parcerias (SCCP), 
realiza até quinta-feira (23/3) o 
seminário virtual “Celebração de 
Parcerias do Marco Regulatório 
das Organizações da Sociedade 
Civil (MROSC)”. O webinário será 
transmitido pelo canal do YouTu-
be da Superintendência Central 
de Convênios e Parcerias, a partir 

das 14h.
O evento abordará conceitos 

e regras gerais relacionadas à 
celebração de parcerias, além de 
orientações para o cadastramen-
to da Organização da Sociedade 
Civil (OSC) no Cadastro Geral de 
Convenentes do Estado de Minas 
Gerais (Cagec) e orientações para 
a o preenchimento de proposta de 
plano de trabalho no Sistema de 
Gestão de Convênios, Portarias e 

Contratos do Estado de Minas Ge-
rais (Sigcon-MG – Módulo Saída).

O diretor da Superintendência 
Central de Convênios e Parcerias, 
Thiago Thales Ribeiro, destaca a 
importância da participação das 
entidades, em especial as que pos-
suem interesse em celebrar parce-
rias do MROSC com o estado.

“Este é o primeiro evento desti-
nado às OSCs que abordará todas 
as etapas do processo de celebra-

ção de um termo de colaboração 
ou termo de fomento junto ao 
Governo de Minas Gerais. Será 
repassado, de forma simplificada, 
toda a legislação que regulamenta 
tais parcerias e também a forma 
de operacionalizar dentro dos sis-
temas corporativos envolvidos a 
entrega dos projetos e documen-
tações para a captação do recurso 
do erário estadual”.  (Agência Mi-
nas)
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Comarca De Montes Claros/Mg - Secretaria Do Juízo Da Terceira Vara Cível - Edital De Citação De Ausentes - O 
Exmo. Sr. Dr. Eduardo Ferreira Costa, MM. Juiz de Direito da Terceira Vara Cível da Comarca de Montes Claros, 
Estado de Minas Gerais, na forma da lei, etc. Pelo presente edital, expedido com o prazo de 30 (trinta) dias, contados 
de sua primeira publicação, Cita Thiago Silva Do Amaral, CPF 098.151.786-28,que se encontra em lugar incerto e não 
sabido, para, querendo, no prazo de 15 (quinze) dias, após o decurso do prazo deste edital, sob pena de revelia, 
contestar (em) a Ação De Procedimento Comum ajuizada por Santander Brasil Administradora De Consórcio Ltda, 
CNPJ 55.942.312/0001-06, que tem como advogado, o Dr. Pedro Roberto Romão, OAB/SP 209.551, processo nº 
5014801-28.2018.8.13.0433, em curso pelo Juízo e Secretaria da Terceira Vara Cível da Comarca de Montes Claros, 
Estado de Minas Gerais. Fica(m) o(s) citando(s) informado(s) de que a Secretaria do Juízo da Terceira Vara Cível 
funciona no Edifício do Fórum "Gonçalves Chaves", sito na Rua Raimundo Penalva, nº 70, Vila Guilhermina, nesta 
cidade de Montes Claros/MG. Advertência: Não sendo contestada a ação, reputar-se-ão como verdadeiros os fatos 
afirmados pela parte autora. Para conhecimento de todos os interessados, expediu-se o presente edital que será 
afixado no local de costume e publicado na forma da lei. Montes Claros, data da assinatura eletrônica. Vanessa 
Passos de Souza, Oficial de Apoio Judicial, o digitei. Luciana A. Martins Lafetá, Gerente de Secretaria, o conferi. 
Eduardo Ferreira Costa Juiz de Direito da 3ª Vara Cível K -21e22/03

No caso de servidores com vínculo 
temporário, professores substitu-
tos e visitantes, é necessário optar 
pela categoria 2 (membro externo). 
O candidato poderá fazer sua ins-
crição somente para um cargo.

Dúvidas sobre a execução do 
Programa poderão ser encaminha-
das para o e-mail da coordenação 
nortejaifnmg@gmail.com. Os 
processos estão sendo conduzidos 
pela Fadetec. Clique aqui para aces-
sar todos os editais. A seguir, veja as 
especificidades de cada edital.

Edital nº 09/2023 – Campus 
Avançado Janaúba

Por meio do Edital nº 09/2023, 
ocorrerá processo de seleção sim-
plificada para encargos no projeto 
Norteja – Equipe Multidisciplinar, 
no IFNMG-Campus Avançado Ja-
naúba. Há vagas para as funções de 
Coordenador Pedagógico, Apoio 
de Secretária, Apoio Pedagógico, 
Atendimento Educacional Especia-
lizado e Tradutor e Intérprete de 
Libras/Língua Portuguesa

As inscrições poderão ser feitas 
das 8h do dia 22/03 até as 21h do 
dia 28/03/2023, por meio de for-
mulário eletrônico, disponível na 

página www.ifnmg.edu.br/editais-
-fadetec.

Edital nº 42/2023 – Campus 
Araçuaí

O processo de seleção simplifi-
cada para encargos no projeto Nor-
teja – Equipe Multidisciplinar, para 
o IFNMG-Campus Araçuaí, ocorre-
rá por meio do Edital nº 42/2023. 
Há vagas para Coordenador Peda-
gógico, Apoio de Secretaria, Pro-
fessor Mediador - Tutor Presencial, 
Apoio Pedagógico, Tradutor e In-
térprete de Libras/Língua Portu-
guesa e Atendimento Educacional 
Especializado.

As inscrições poderão ser feitas 
das 8h do dia 23/03 até as 17h do 
dia 28/03/2023, por meio de for-
mulário eletrônico, disponível na 
página www.ifnmg.edu.br/editais-
-fadetec.

Edital nº 43/2023 – Campus 
Salinas

Por meio do Edital nº 43/2023, 
será realizado o processo de sele-
ção simplificada para encargos no 
projeto Norteja – Equipe Multi-
disciplinar, no IFNMG-Campus Sa-

linas. Há vagas para as funções de 
Coordenador Pedagógico, Apoio 
Pedagógico, Apoio de Secretária, 
Atendimento Educacional Especia-
lizado e Tradutor e Intérprete de 
Libras/Língua Portuguesa.

As inscrições poderão ser feitas 
das 8h do dia 22/03 até as 21h do 
dia 27/03/2023, por meio de for-
mulário eletrônico, disponível na 
página www.ifnmg.edu.br/editais-
-fadetec.

Edital nº 44 /2023 – Teófilo Oto-
ni

O processo de seleção simplifi-
cada para encargos no projeto Nor-
teja – Equipe Multidisciplinar, para 
o IFNMG-Campus Teófilo Otoni 
será regido pelo Edital nº 44/2023. 
As vagas são para: Coordenador 
Pedagógico, Apoio de Secretaria, 
Apoio de Relacionamento Institu-
cional, Atendimento Educacional 
Especializado, Tradutor e Intérpre-
te de Libras/Língua Portuguesa.

As inscrições poderão ser feitas 
das 8h do dia 22/03 até às 17h do 
dia 28/03/2023, por meio de for-
mulário eletrônico, disponível na 
página www.ifnmg.edu.br/editais-
-fadetec. (Ascom IFNMG)
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WILTON DIAS DETONA SINDICATO

A cobra fumou na reunião de ontem na Câmara Municipal. O vere-
ador WILTON DIAS criticou a ação do sindicato dos servidores, que, 
segundo ele, em seu pronunciamento na tribuna, entrou com ação 
para impedir o município de dar o direito de plano de saúde para o 
servidor. O vereador não fugiu da raia, desafiando o sindicato.

DENÚNCIA CONTRA O SINDICATO

Em seu pronunciamento WILTON DIAS lembrou que hoje o sin-
dicato não tem cinco por cento dos servidores. Eles querem, eles 
fornecerem, em contra partida, cobrando dois por cento do salário 
mínimo do servidor. Ele destacou a sensibilidade do prefeito HUM-
BERTO SOUTO que quer ajudar, mas o sindicato atrapalha. Ao final 
do seu corajoso discurso o vereador WILTON DIAS SAPECOU: o advo-
gado que assina pelo sindicato foi denunciado na Justiça, por desviar 
milhões da PREVMOC.

SHOWS DA EXPOMONTES

Em ritmo acelerado a quadragésima nona edição da EXPOMON-
TES 2023 movimenta a capital do Norte do Estado, no período de 
30 de Junho a nove de Julho. No cardápio de shows vários astros e 
estrelas que subiram ao palco. Dentre os artistas contratados pela 
Cia Produções estão: JORGE E MATEUS, MENOS É MAIS, PIXOTE, 
GUSTAVO LIMA, Wesley SAFADÃO, MARI FERNANDEZ, NATTAN, além 
do DJ PEDRO SAMPAIO. Promete!

AS QUENTES DE JJ

VEREADORA SOLTA OS CACHORROS 
CONTRA A PERSEGUIÇÃO POLÍTICA

CONTRA A COVARDIA, GRAÇA PROMETE 
RESPONDER A ALTURA!

A temperatura subiu no PALÁCIO LEGISLATIVO 

da URBINO VIANA, na última terça-feira (21/03). A 

Vereadora GRAÇA DA CASA DO MOTOR, conside-

rada uma das mais atuantes e expressivas lideran-

ças do poder feminino, cansada de sofrer sucessi-

vas perseguições políticas, abriu fogo na tribuna da 

Câmara Municipal, mostrando sua indignação e a 

perseguição que enfrenta, através de uma figurinha 

carimbada no legislativo. Ela queixou se das inver-

dades, da pequenez e da fraca atuação desta perse-

guidora no seu trabalho, que tem atacado sua traje-

tória política honrada, desde 2017.

O bombardeio da vereadora GRAÇA DA CASA 

DO MOTOR foi um tiro certeiro, pois a legisladora 

lembrou que antes de ser eleita vereadora já tinha 

um trabalho reconhecido na zona rural de MON-

TES CLAROS. Ela lembrou que só em 2022, apresen-

tou 516 ofícios e 28 requerimentos, além de várias 

emendas parlamentares. Talvez o nosso trabalho 

não tenha o glamour, mas tem o reconhecimento do 

povo simples, porque a graça que me foi dada pelo 

reconhecimento do povo simples do campo, jamais 

será tirada, destacou a vereadora, que não faz uso 

de bordão, mas que realmente trabalha. Ao final a 

vereadora do UNIÃO BRASIL lembrou que, desde 

2017, tem sofrido com ataques de maneira gratuita 

e covarde, mas a partir de agora responderá a altu-

ra. Concluiu seu discurso sob aplausos, mandando 

o recado.

Brilhando a frente da presidência da ASSEMBLEIA DO 

ESTADO DE MINAS, o deputado TADEU MARTINS LEITE 

esteve em Montes Claros, onde visitou o prefeito HUMBER-

TO SOUTO.

O deputado federal Marcelo FREITAS em alta se projetan-

do pela sua destacada atuação no cenário político em Brasí-

lia DF. Aqui com o jovem líder e digital influencer THIAGO, 

sempre queridíssimo em todas as rodas.

APLAUSOS e mais aplausos para o grande líder CANDI-

NHO, um grande acerto do prefeito HUMBERTO SOUTO no 

PALÁCIO DA CULA, aqui com este colunista e a ADORÁVEL 

Letícia Pinheiro. O hall da prefeitura Davidson Carvalho re-

pleto de boas energias.

AROLDO PEREIRA, o embaixador da poesia moderna na-

cional, brilhou em mais uma edição do PSIU POÉTICO BH. 

O grande evento mineiro da poesia, que nasceu em Montes 

Claros e que segue rumo aos seus 40 anos se consolida no ce-

nário cultural nacional, inclusive conquistando SÃO PAU-

LO. Aplauso maiúsculo ao poeta gigante Aroldo PEREIRA.

DOIS CAMPEÕES: Victor Oliveira, o vitorioso empresário 

e homem forte do Esporte no comando do grande time do 

NORTH, rumo à primeira divisão do futebol mineiro e o VI-

TORIOSO empresário da comunicação PAULO FAUSTINO.

Um grande abraço à grande amiga Marlene TAVARES, 

guerreira vencedora, sempre brilhou em nossas promoções. 

Ela aniversariou semana passada.

A grande CANTORA Norte Mineira LEILA BRITO aniver-

sariou semana passada e foi festejadíssima.
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Inscrições abertas para seminário Inscrições abertas para seminário 
sobre equilíbrio emocional e sobre equilíbrio emocional e 
comunicação digital em Montes Claroscomunicação digital em Montes Claros

Montes Claros anuncia construção e Montes Claros anuncia construção e 
reforma de várias unidades de saúdereforma de várias unidades de saúde

Prefeitura vai reformar o Prefeitura vai reformar o 
canal do Córrego Vieirascanal do Córrego Vieiras

Montes Claros terá uma nova Avenida das Montes Claros terá uma nova Avenida das 
IndústriasIndústrias
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Empreendedores de Montes 
Claros e região podem se inscrever 
para o seminário Empreendedor: 
Equilíbrio Emocional X Comunica-
ção Digital, que será realizado no 
dia 24 de março (sexta-feira), às 
13h30, no auditório da Ordem dos 
Advogados do Brasil. 

O evento é uma parceria entre 
o Sebrae Minas e a Câmara de Di-
rigentes Lojistas de Montes Claros 
(CDL) em celebração pelo Mês da 
Mulher. Para mais informações e 
inscrições, basta acessar este link 
ou ligar para (38) 3690 1915.

O seminário terá duas convida-
das: a médica especialista em espi-
ritualidade e equilíbrio emocional, 
Filomena Camilo do Vale, mais 
conhecida como Dra. Filó e a jor-
nalista, advogada e especialista em 
marketing digital, Maria Ribeiro. 
Elas vão mostrar por que empresas 
com um bom posicionamento no 
mundo digital têm mais chances de 
sucesso no mercado cada vez mais 
competitivo. Mais ainda, vão forta-
lecer a necessidade de se preparar 
emocionalmente para os efeitos 
potenciais dessa exposição.

Foi assinada na manhã dessa 
terça-feira (21), pelo prefeito Hum-
berto Souto, ordens de serviço 
autorizando construção e refor-
ma de diversas unidades de saúde 
espalhadas por Montes Claros. A 
cerimônia foi realizada na Sala de 
Reuniões da Prefeitura e contou 
com a participação de secretários 
municipais, vereadores, represen-
tantes de construtoras e lideranças 
de diversos bairros.

Serão construídas Unidades 
Básicas de Saúde (UBSs) nos bair-
ros Chiquinho Guimarães, São 
Geraldo II, Vila Anália e Village do 
Lago, além do distrito de Nova Es-

perança. Também foi autorizada a 
ampliação do Pronto Atendimento 
Municipal Alpheu de Quadros, bem 
como a reforma das unidades de 
saúde dos distritos de São Pedro da 
Garça e Aparecida do Mundo Novo. 
Ao todo, serão investidos mais de 
R$ 10 milhões.

Durante a cerimônia, o vice-
-prefeito Guilherme Guimarães 
destacou o trabalho que vem sendo 
realizado em nossa cidade: “hoje 
podemos dizer que já são mais de 
150 obras, em todas as regiões da 
cidade. Isso se dá devido à gestão 
correta dos recursos públicos”.

O prefeito Humberto Souto fa-

lou sobre a importância das obras 
que vêm sendo realizadas na área 
da Saúde. “Essas novas unidades 
vão representar uma expansão con-
siderável dos serviços prestados, 
impactando positivamente na vida 
dos cidadãos”, disse.

O presidente da Câmara de Ve-
reador, Júnior Martins (Cidadania) 
destacou a importância dessas 
obras de reforma das UBS e do Hos-
pital para a área de saúde. “Quando 
se investe em saúde, pensa em po-
pulação saudável e bem assistida. É 
o recurso do povo sendo bem apro-
veitado, reinvestido nele mesmo”, 
disse Martins. (Ascom PMMP)

Com o objetivo de recuperar e 
adequar o canal do Córrego Vieiras 
nas avenidas José Correia Macha-
do e Sidney Chaves, a Prefeitura 
de Montes Claros está realizando 
um processo licitatório com sessão 
de abertura marcada para o dia 19 
de abril, data limite para que as 

empresas interessadas entreguem 
os documentos exigidos. O valor 
máximo da obra está fixado em R$ 
11.302.762,26.

A realização das obras se faz ne-
cessária devido ao fato de o local 
estar a vários anos sem receber a 
manutenção necessária. O obje-

tivo da Administração Municipal 
é melhorar a mobilidade urbana, 
reforçando a segurança, a como-
didade e a fluidez do trânsito de 
pedestres e veículos.

O projeto contempla a cons-
trução de 60 placas de concreto, 
sendo 25 no trecho entre o Posto 

Estrela e o Condomínio Castanhei-
ras e 35 entre a Concessionária 
Toyota e o Shopping Ibituruna. 
O objetivo é desassorear o canal 
nos trechos citados, recompor os 
taludes erodidos e reconstruir as 
placas de concreto da estrutura. 
(Ascom PMMP)

A Prefeitura de Montes Claros 
está realizando um processo licita-
tório para executar obras de recu-
peração da Avenida das Indústrias 
(Distrito Industrial), região norte 
da cidade. A primeira sessão da 

licitação está marcada para o dia 
20 de abril deste ano, data limite 
para as empresas interessadas em 
participar do certame entregarem 
os documentos exigidos. O valor 
máximo da obra está fixado em R$ 

2.942.646,73.
A realização da obra de recu-

peração, com recapeamento e im-
plantação de outras melhorias, faz 
parte do projeto de ampliar a mo-
bilidade urbana em Montes Claros. 

Há décadas a população aguardava 
o recapeamento, devido à situação 
precária do piso asfáltico, provoca-
da pelo trânsito intenso de veícu-
los pesados.

Um dos serviços que será reali-

zado no local, conforme o edital, 
é a implantação de reciclagem do 
asfalto, ou seja, a antiga capa asfál-
tica será retirada e reaproveitada, 
com adição de novos materiais 
para garantir a qualidade e durabi-

lidade do reparo. 
Outro benefício será a im-

plantação de um novo sistema de 
drenagem, que vai agilizar o esco-
amento da água pluvial, evitando 
alagamentos. 
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SEGURANÇA PARA EVENTOS - PORTARIA  

LIMPEZA E CONSERVAÇÃO - VIGILÂNCIA DESARMADA 

RECEPÇÃO - ZELADORIA 

PM apreende dois jovens durante PM apreende dois jovens durante 
operação em Bocaiuva e Guaraciamaoperação em Bocaiuva e Guaraciama

PMRv apreende cerca de PMRv apreende cerca de 
100 quilos de maconha 100 quilos de maconha 
em ônibus na MGC 135em ônibus na MGC 135

Corpo de Bombeiros captura serpente em banheiro Corpo de Bombeiros captura serpente em banheiro 
de residência, em Salinasde residência, em Salinas

Em Bocaiuva, foi realizada a 
operação “Inquietação, nos bair-
ros São Geraldo e Nossa Senhora 
Aparecida, para coibir a prática de 

tráfico de drogas e crimes contra o 
patrimônio.

Durante a operação, militares ao 
perceberam movimentação suspei-

ta em uma área de mata, próximo à 
linha férrea. Vários indivíduos, já co-
nhecidos no meio policial, tentaram 
fugir, mas foram alcançados e com 

eles foram encontradas 19 buchas, 
um tablete de maconha e dois pés da 
mesma droga.

Em uma residência em Guaracia-

ma, ainda no desenrolar da operação, 
foram localizadas 16 buchas de maco-
nha e dois papelotes de cocaína.

Dois jovens, de 16 e 17 anos, fo-

ram conduzidos para a delegacia de 
plantão em Montes Claros, juntamen-
te a todo o material apreendido nos 
dois locais da operação.

Na manhã de segunda-feira (20), 
bombeiros do 9º Pelotão em Salinas 
deslocaram-se até o bairro Novo Pa-

norama, para realizar uma captura 
de uma cobra, da espécie jararacuçu 
do brejo, com tamanho aproximado 

de 1,60m. O animal estava dentro do 
armário do banheiro da residência e 
possuía grande risco de ataque aos 

moradores.
Os militares utilizando-se dos 

EPI`s e demais equipamentos para 

este tipo de ocorrência, realizaram 
a captura e a contenção do animal, 
que apresenta uma característica bem 

agressiva, quando se sente ameaçado. 
A soltura da serpenta foi em uma área 
verde, fora do perímetro urbano.

Nessa terça-feira (21), por volta 
das 5h30, a Polícia Militar Rodoviária 
realizou uma operação de combate 
ao tráfico de drogas, na MGC 135, em 
Montes Claros. A ação ocorreu no km 
375 e contou com a colaboração de 
agentes da Receita Federal e do De-
partamento de Edificações e Estradas 
de Rodagem de Minas Gerais (DEER).

Segundo a Policia Militar Rodo-
viária, o ônibus seguia da cidade de 
São Paulo até Patos-PB, e ao revistar 
os pertences e bagagens dos pas-
sageiros, foram encontradas duas 
caixas com 97 tabletes de maconha, 
com aproximadamente 100 quilos da 
droga. 

O proprietário das caixas foi iden-
tificado e ele confessou que era dono 
do material. O suspeito foi preso em 
flagrante e conduzido à delegacia de 
plantão em Montes Claros.
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Maternidade Maria Barbosa do Hospital Maternidade Maria Barbosa do Hospital 
da Unimontes oferecerá curso ALSOda Unimontes oferecerá curso ALSO

Divulgado resultado final da seleção de Divulgado resultado final da seleção de 
professores tutoresprofessores tutores

    SUPORTE AVANÇADO DE VIDA EM OBSTETRÍCIA

    PROGRAMA DE INICIAÇÃO CIENTÍFICA NA EDUCAÇÃO BÁSICA

D
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OA Maternidade do Hospital Uni-
versitário da Universidade Estadual 
de Montes Claros (Unimontes) vai 
implantar o curso ALSO- Suporte 
Avançado de Vida em Obstetrícia. 
A iniciativa tem como objetivo ca-
pacitar os profissionais da unidade 
para aperfeiçoar o atendimento das 
urgências e emergências obstétri-
cas, reduzindo o risco obstétrico e 
salvando vidas.

O curso será ministrado nos 15 e 
16 de abril, com aulas teóricas (no 
auditório do hospital) e atividades 
práticas (no Centro Ambulatorial 
Tancredo Neves/CAETAN). As ações 
são coordenadas pela professora e 
médica ginecologista Flávia Silvei-
ra Nobre (diretora da Maternidade 
do HU-Unimontes), pela servidora 
Arlenes Soares Silva (coordenado-
ra administrativa) e pela socióloga 
Theresa Raquel Bethônico Corrêa 
Martinez (responsável pela logística 
do evento).

Denominado Advanced Life Su-
pport Obstecture (Suporte Avan-

çado de Vida em Obstetrícia), o 
Curso ALSO foi desenvolvido pela 
Universidade de Wisconsin, nos Es-
tados Unidos, e administrado pela 
Academia Americana de Médicos de 
Família (AAFP). O curso é referência 
na área da saúde, com o propósito 
de capacitar profissionais na prática 
das melhores evidências científicas 
para aperfeiçoar o uso do risco obs-
tétrico nos atendimentos de urgên-
cia e emergência maternas.

De acordo com o superinten-
dente do Hospital Universitário, 
Carlos Eduardo Mendes D’Angelis, 
o curso será um grande diferencial 
para atuação da equipe da materni-
dade do HU – Unimontes. “O curso 
tem como o objetivo principal trei-
nar e capacitar a equipe da mater-
nidade do Hospital Universitário. 
Para isso, foram selecionados 21 
médicos e enfermeiros para receber 
esse treinamento e implantar o sis-
tema de forma eficiente e resolutiva 
impactando diretamente na melho-
ria e qualidade do atendimento hu-

manizado à população”, assegura o 
superintendente.

Após as aulas, os participantes 
do curso serão submetidos a uma 
prova prática – se aprovados, eles 
receberão um certificado de con-
clusão fornecido pela Also – Brasil, 
com validação de dois anos.

REFERÊNCIA REGIONAL

A maternidade do Hospital Uni-
versitário da Unimontes é referên-
cia regional na área, cumprindo 
todas as exigências do Ministério da 
Saúde e alcançando os indicadores 
de qualidade do Sistema Único de 
Saúde (SUS). A unidade é detentora 
do título de “Maternidade Segura” 
e recebeu o Prêmio “Galba de Araú-
jo”, distinções obtidas conta de sua 
atuação e qualificação do seu corpo 
clínico e equipe de colaboradores. 
O HU-Unimontes também recebeu 
o título de “Hospital Amigo da 
Criança”. (Ascom Unimontes)

O resultado final da seleção de 
Professores Tutores do Programa 
de Iniciação Científica na Educa-
ção Básica (Iceb) já está disponí-
vel para consulta. Essa é a última 
etapa de seleção dos profissio-
nais que farão parte da tutoria de 
projetos do programa. O arquivo 

foi divulgado pela Secretaria de 
Estado de Educação (SEE/MG) 
nessa terça-feira (21/3). 

De acordo com o item 10 do 
Edital SEE nº 06/2023, os candi-
datos serão convocados de acor-
do com a ordem de classificação e 
por área de conhecimento, após 

a seleção dos projetos. A convo-
cação dos profissionais ocorrerá 
em conformidade com o total de 
projetos selecionados. Portanto, 
esse é um cadastro de reserva. 

Ao longo da execução do Pro-
grama de Iniciação Científica na 
Educação Básica (Iceb), a SEE uti-

lizará a lista de classificação para 
as substituições que se fizerem 
necessárias. Serão convocados, 
no total, 100 Professores Tutores 
que atuarão no acompanhamento 
das atividades de até seis Núcle-
os de Pesquisa/Projetos, a serem 
definidos e organizados pelo Nú-

cleo Gestor do ICEB, por área de 
conhecimento. 

A distribuição dos projetos, 
por tutor, ocorrerá em momento 
posterior à seleção dos Núcleos 
de Pesquisa e seguirá, preferen-
cialmente, mas não exclusiva-
mente, de acordo com a forma-

ção ou afinidade entre o tutor 
selecionado e os eixos de pesqui-
sa dos projetos dos Núcleos de 
Pesquisa das Escolas. Essa organi-
zação será feita pelo Núcleo Ges-
tor da SEE/MG e comunicada por 
e-mail aos participantes. (Agência 
Minas)

A meta é reduzir risco obstétrico e salvar vidas

Classificados farão parte de um cadastro de reserva para que sejam convocados após a 
seleção dos projetos
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Marê é presa, e Júlio e Olímpia ficam atônitos. Gaspar comemora o sucesso do plano 
de Gilda. Catarina desconfia do depoimento de Ronaldo, que afirmou ter encontrado a 
arma do crime junto a um brinco de Marê. Marê se decepciona com a falta de notícias de 
Orlando. Camille beija Orlando, que afasta a moça. Gilda suborna o delegado Albuquer-
que para manter Marê presa. Há uma passagem de tempo. Tem início o julgamento de 
Marê, que deduz que sua prisão é uma armação de Gilda. 

Vitinho pede socorro, e Sol e Lui vão ao encontro do rapaz. Orfeu ameaça Kate. Sol avisa 
a Marlene que está em segurança. Bruna pede auxílio na igreja. Orfeu manda Kate embora 
do apart mesmo na chuva. Fábio e Wilma decidem fazer encenações teatrais para distrair as 
pessoas do restaurante, e Érica fica encantada. Bruna acolhe Kate. Lui se declara para Sol. 
Vitinho desmaia, aterrorizado pela sombra de um gato. Jenifer conta para Ben que não é 
filha biológica de Carlão. 
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Material 
utilizado na
fabricação
de papel

Que não
possuem
limites
(fem.)

Gisele 
Bündchen,
no mundo
da moda

(?) Ventura:
o Detetive

de Ani-
mais (Cin.)

Armações
dos pneus

de bici-
cletas

Signo
regido por
Saturno
(Astrol.)

"Deus não
dá (?) a
cobra"
(dito)

Alex Atala,
chefe de 
cozinha

brasileiro
Que

ocorre por
força do
hábito

Construção
de acesso
para defi-

cientes

(?) rústi-
cas, aque-
cedores de
cabanas

Flor que
simboliza
a pureza

Dante
Alighieri,

poeta
florentino

Anteparo
em volta
de cons-
truções

Atividade 
que estimu-
la a ima-
ginação

Ocimar
Versolato,
estilista

brasileiro

Tipo de ar-
gila usada
em tintas

Órgão
sindical

A comida
leve

Publicação de revis-
tas universitárias
Eduardo Escorel, 
cineasta paulista

Gênero de
Píndaro 
Serve de

elo

Patente de George
Patton (2ª Guerra)

"(?) Moral", progra-
ma com Pedro Bial

Que se opõe aos dog-
mas da fé católica

Principais fontes do 
trabalho historiográfico

Reduzir 
a pó

Cético

André (?),
ex-tenista
Retuíte
(abrev.)

Espanha
(sigla)

Frequência
de rádios

Conexão;
vínculo

Ligada (a
lâmpada)

De + ela

A "ração"
da abelha-

rainha

A classe
média
(Econ.)

Sua livre 
manifes-
tação é
um dos
Direitos

Humanos 
Bagunça

(pop.)

(?)-comum:
tipo de

frase que 
empobrece
a redação

Solo, em
inglês

3/ace. 4/ocra — soil. 6/herege. 7/ligeira. 8/top model.

Dante tenta acalmar Brisa. Ari diz a Gil que gostou do resultado do exame de Brisa. 
Stenio conta a Moretti que soube pelo Juiz que um preso foi acionado por um homem 
chamado Zezinho para colocar uma bomba no carro de Guerra. Theo vai ao psicólogo. 
Ari celebra com Núbia o ganho da guarda de Tonho. Joel tenta consolar Brisa. Caíque 
afirma a Talita que é assexual. Helô avisa a Brisa que ela precisará de um advogado para 
se defender da possível acusação de sequestro de bebês. 

Poliana dança coladinho com João e conversa sobre a relação deles. Dando alfine-
tadas, João expressa a Poliana que ela deve ficar com quem ela realmente gosta. Otto 
e Luísa também ficam juntos durante a festa de casamento. Branca e Antônio brigam 
com Waldisney, ele diz que vai se entregar à polícia. Waldisney se junta com Roger e 
Violeta na prisão. A bebida do casamento acaba, Durval disponibiliza mais bebida do 
seu depósito, e Otto e Luísa se voluntariam para buscar. Na dispensa, a maçaneta da 

porta quebra, e Otto e Luísa ficam presos. Pinóquio tem o primeiro encontro com o Luc2.

Josué e os outros homens percebem que Elói foi raptado pelos cananeus. O líder 
hebreu avisa que a missão para Jericó foi adiada e que todos devem ir à caça desses 
cananeus. Josué pede para Aruna avisar à família de Elói. Acã sugere que Gibar não 
desperdice a oportunidade de se casar com Acsa. Otniel chega ao local de treina-
mento e avisa sobre a captura de Elói. Gibar se exibe para Acsa. Otniel se incomoda. 
Josué pede a Deus para ajuda-lo a encontrar o criado. A cavalo, os outros hebreus 

também procuram por Elói. Maquir se preocupa com o estado de saúde de Iru. Enquanto é carregado por Tibar 
e Kadmo, Elói dá um jeito e consegue deixar uma de suas sandálias no caminho. Aruna chega para avisar à lona e 
se surpreende ao fter que Léia e Samara já estão por la. Pessimista, Mara preocupa ainda mais a filha loná. Aruna 
demonstra sua fé em Deus. Em uma caverna, Tibar e Kadmo torturam Elói para saber informações sobre Josué. 
Bravamente, o criado se recusa a falar qualquer coisa sobre o líder hebreu. Kadmo força Elói a beber vinho até se 
engasgar. 

Duda Nagle sofre duras críticas na web 
por discurso de separação de Sabrina 
Sato: ‘Ridículo’

Sabrina Sato faz desabafo emocionante ao 
anunciar a separação de Duda Nagle. ‘Para 
sempre é difícil’

Duda Nagle apontou que teria 
valores diferentes dos de Sabrina 
Sato ao anunciar a separação. Con-
fira a repercussão.

Após sete anos de união, Sabri-
na Sato e Duda Nagle anunciaram 
oficialmente o fim do relaciona-
mento. A notícia foi informada 
pelo, agora, ex-casal através das 
redes sociais na tarde desta terça-
-feira (21). No entanto, o teor esco-
lhido para a mensagem do ator tem 
causado burburinho na web.

“É com muita tristeza que co-
munico á todos [sic] que o nosso 
noivado chegou ao fim. Sabrina e 
eu temos valores, prioridades e 
objetivos diferentes como casal e 
núcleo familiar. Decidimos em co-
mum acordo e em paz. Seguimos 
juntos na criação da Zoe [filha de 
Sabrina e Duda, de 4 anos] e na 
amizade”, iniciou Duda.

O ator concluiu o discurso com 
um pedido de compreensão por 
parte do público. “Peço perdão ao 
papai do céu pela separação. Agra-
deço a todos que torciam pelo ca-
sal e seguem torcendo pela nossa 
filhinha. Não pretendo falar mais 

sobre esse assunto por um bom 
tempo”, disse Duda.

Por fim, Duda ainda convocou 
os internautas a rezar a oração do 
Pai-nosso: “Imagino que essa men-
sagem terá uma divulgação intensa 
e por isso peço que rezemos juntos 
um pai nosso: Pai Nosso que estais 
no céu...”.

DUDA NAGLE SOFRE DURAS 
CRÍTICAS NA WEB POR TEXTO DE 
SEPARAÇÃO

No Instagram, o texto de Duda 
para anunciar a separação recebeu 
duras críticas de inúmeros inter-
nautas. Entre os pontos levantados 
como problemáticos pelos popula-
res, estavam o fato de ele se referir 
à relação como “noivado”, mesmo 
morando na mesma casa que Sa-
brina, e à menção a “valores dife-
rentes”.

Na página Choquei, no Insta-
gram, os comentários mais curti-
dos eram os que criticavam Duda. 
“Noivado? Esse cara é demais! Mora 
junto e é noivado... Eita, povo”, 
cutucou um internauta. “O cara 

meteu um Pai-nosso no anúncio 
de separação”, surpreendeu-se um 
usuário. “Que texto horroroso!”, 
criticou um homem. “Os valores 
dele devem ser os mesmos da mãe 
dele: valores ‘bolsomínicos’”, disse 
uma moça em referência à Leda 
Nagle, apoiadora explícita do ex-
-presidente Jair Bolsonaro. “Ele 
falou sobre os valores como se ela 
não tivesse, ridículo este homem”, 
atacou outra pessoa.

Até mesmo no próprio perfil do 
Instagram, Duda não foi poupado 
de críticas e é possível encontrar 
muitos comentários que condenam 
o jeito com que ele se posicionou. 
“Valores diferentes? Acho que você 
não conheceu ela hoje pra estar 
falando isso. Péssimas palavras”, 
criticou uma seguidora. “A Sabrina 
posta um texto lindo, respeitoso e 
você vem falar que os valores não 
são iguais! Ela foi sempre muita 
areia pro seu caminhãozinho”, 
criticou uma mulher. “É separação 
ou exorcismo? Nunca vi anunciar 
separação e pedir pra rezar, esses 
‘bolsominions’, viu?”, disparou ou-
tra internauta.

Sabrina Sato usou as redes so-
ciais para anunciar a separação de 
Duda Nagle. Os dois se casaram em 
2016.

Após viverem algumas crises, 
Sabrina Sato e Duda Nagle anuncia-
ram, oficialmente, a separação. O 
comunicado foi publicado no Insta-
gram da própria apresentadora, que 
fez um desabafo emocionante ao 
falar sobre sua relação com o ator.

Sabrina Sato e Duda Nagle estão 
juntos desde 2016. Juntos, eles são 
pais de Zoe, de quatro anos. No tex-
to sobre o divórcio, a apresentadora 
reflete sobre como será a dinâmica 
do casal com a filha após a separa-
ção.

“Eu gostaria que durasse para 
sempre, mas o ‘para sempre’ é uma 

construção difícil, nem todo mun-
do consegue. Nós vivemos o nosso 
amor da forma mais linda que pode-
ríamos viver. Há quatro anos nasceu 
a Zoe, o maior presente que pode-
ríamos receber, a pessoa mais im-
portante das nossas vidas. O nosso 
desejo de educá-la da melhor forma 
vai nos manter parceiros e amigos”, 
começou Sabrina.

SABRINA SATO E DUDA NAGLE 
SE SEPARAM APÓS DECISÃO EM 
CONJUNTO

Ainda na continuação do texto, 
Sabrina pontua que a decisão foi a 
melhor para o casal. Em fevereiro, 
Duda havia relatado a dificuldade 
do casal em encontrar um meio 
termo entre a vida à dois e a rotina 
intensa de trabalho. No comunicado 
sobre a separação, a apresentadora 

mostra uma vontade dos dois em 
conciliar, agora, a vida individual 
com a guarda da menina.

“Este é comunicado difícil, mas 
necessário. Eu e Duda estamos ter-
minando o nosso relacionamento. 
Será melhor para nós dois. Deixa-
mos de ser um casal, mas continu-
amos juntos no amor e no cuidado 
com a nossa filha. Agradecemos o 
carinho e o respeito de todos vocês. 
Eles farão bem a nós dois e a ela, 
nosso bem maior. Neste momento, 
nós queremos protegê-la, e vocês 
podem nos ajudar. Uma separação, 
por mais dolorosa que seja, não pre-
cisa ser causa de inimizade e divisão. 
Duda e eu faremos tudo da melhor 
forma, pois, por aqui, o AMOR E O 
RESPEITO sempre vão prevalecer”, 
completou.

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Avatar: O Caminho da Água

As Múmias e o Anel Perdido

Casamento em Família

Gato de Botas 2 - 
O Último Pedido

M3GAN

Homem-Formiga e a Vespa: 
Quantumania
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III Torneio Interno de Society da III Torneio Interno de Society da 
AABB MOC homenageia WaldoedeAABB MOC homenageia Waldoede

Quando Pepa Quando Pepa 
estreará no Cruzeiro?estreará no Cruzeiro?

Mancini explica por que América tem seis Mancini explica por que América tem seis 
centroavantes no elencocentroavantes no elenco

Atlético vive semana de 'pausa' antes de Atlético vive semana de 'pausa' antes de 
maratona de jogosmaratona de jogos

No último domingo (19), a As-
sociação Atlética Banco do Brasil 
- AABB de Montes Claros promo-
veu uma manhã movimentada no 
esporte, especialmente no futebol 
Society. O evento teve a participação 
de seis equipes e envolvendo cerca 
de cem associados peladeiros com 
idades acima dos 55 anos, aconteceu 
a abertura do III Torneio Interno de 
Futebol Society Super Sênior, com 
a presença do presidente do clube, 
Silvano Tolentino, do vice Mauro 
Rodrigues e sua esposa Dinah, dos 
diretores Deraldo Henrique e sua 
esposa Luiza, Élcio Alencar e Denar-
te D´Avila, dos patrocinadores das 
equipes, dos coordenadores Bilu, 

Olício, Borracha, Júnior e Fred, bem 
como de muitos associados e seus 
familiares.

Os atletas entraram em campo 
com o hino da Champions, com as 
bandeiras do Brasil e de Minas Ge-
rais sendo hasteadas, além de garo-
tas estendendo a faixa com os dados 
do torneio. Também houve a exe-
cução do Hino Nacional Brasileiro, 
seguida de discursos, homenagem, 
juramento do atleta, e não menos 
importante, bola rolando emplacan-
do gols e belas jogadas.  

Waldoede Marques da Silva é 
o grande homenageado desta edi-
ção, com vários anos de presença e 
participação no cotidiano do clube, 

sendo muito querido pelos compa-
nheiros. 

O título de campeão do torneio 
será disputado entre seis equipes: 
Cedisa, Fogo no Espeto, Genvet, Ins-
tituto Manna, JL Express e Petra. To-
das jogarão entre si, em turno único, 
com as quatro melhores disputando 
as semifinais. Os jogos acontecerão 
sempre nas noites de quarta-feira e 
nas manhãs de domingo. 

A primeira partida colocou em 
campo as equipes Petra e Cedisa, 
com uma vitória arrasadora da pri-
meira equipe pelo placar de 4 a 0. Os 
gols foram marcados pelos jogado-
res Tiãozinho, Serginho e Lourivaldo 
(Vovô) com dois gols. Em seguida, 

entraram no gramado perfeito do 
Campo Society José Geraldo Sinde-
aux Araújo, as equipes do Genvet 
e Instituto Manna. Com desfalques 
importantes, a equipe do Instituto 
Manna foi derrotada pelo Genvet 
por 2 a 0, com gols de Valdemir e 
Deraldo. A terceira e última partida 
do domingo reuniu os times do JL 
Express e do Fogo no Espeto, que 
após uma disputa bastante truncada, 
terminou empatada sem gols.

A próxima rodada da competição 
acontecerá na noite desta quarta-
-feira (22), com os seguintes con-
frontos: às 19h - Cedisa X Fogo no 
Espeto; 20h - Instituto Manna X JL 
Express e 21h - Genvet X Petra. 

Novo técnico do Cruzeiro, Pepa 
ainda não sabe quando fará sua es-
treia pelo clube celeste. O primei-
ro jogo do português depende de 
definições de datas no calendário 
de competições da Confederação 
Brasileira de Futebol (CBF).

Eliminada na semifinal do Cam-
peonato Mineiro, a Raposa voltará 
a campo daqui três semanas, pela 
Copa do Brasil. Devido ao título 
da Série B na temporada passada, 
o clube mineiro ganhou uma vaga 

direto na terceira fase.
O Cruzeiro agora aguarda o 

sorteio do chaveamento para des-
cobrir quando e contra quem es-
treará no mata-mata. As partidas 
de ida desta etapa do torneio serão 
disputadas em 11, 12 e 13 de abril.

A CBF dividiu os 32 times da 
terceira fase em dois potes, com 
base em suas posições no ranking 
da entidade. O Cruzeiro faz parte 
do primeiro grupo e tem como 
possíveis adversários CRB, CSA, 

Náutico, Remo, Tombense, Brasil 
de Pelotas, Paysandu, Ituano, Bota-
fogo-SP, Volta Redonda, Ypiranga-
-RS, Nova Iguaçu, Maringá, Águia 
de Marabá-PA, Sport e ABC.

Já a partida inicial da equipe es-
trelada no Campeonato Brasileiro 
será diante do Corinthians, na Neo 
Química Arena, em São Paulo. A 
Série A começa no dia 15 de abril, 
mas os dias e os horários dos jogos 
seguem indefinidos. (Superespor-
tes)

O América já tinha quatro centro-
avantes no fim do ano passado, mas 
ainda assim renovou com dois de-
les - Wellington Paulista e Henrique 
Almeida - e contratou outro, Mikael. 
No último domingo (19), o técnico 
Vagner Mancini explicou o motivo de 

o clube ter tantos atletas à disposição 
para a mesma posição. 

O treinador não foi questionado 
por nenhum repórter sobre a quan-
tidade de atletas para a função, mas 
ressaltou a importância extracampo 
de cada um deles. 

“O América tem alguns atletas e 
um grupo de jogadores que trabalha 
muito isso. Não só da comissão para 
os jogadores, como entre os joga-
dores também. É a importância, por 
exemplo, da gente ter alguns atletas 
experientes dentro do elenco, que 

muitas vezes as pessoas que estão de 
fora não entendem bem”, afirmou.

Segundo Mancini, todos os cen-
troavantes acrescentam de alguma 
forma a equipe, seja taticamente, tec-
nicamente ou emocionalmente. 

“Por que o América tem seis cen-

troavantes? Porque todos eles têm, 
dentro do grupo, uma participação 
muito importante relativa a isso, ao 
emocional. Não podemos descarac-
terizar uma equipe falando que essa 
equipe é boa taticamente tecnica-
mente porque o emocional está dire-

tamente ligado a tudo”, afirmou.
Atualmente, Aloísio tem sido o ti-

tular do América. Ele é o vice-artilhei-
ro da equipe, com quatro gols, atrás 
de outro concorrente, Wellington 
Paulista, que tem cinco. (Superespor-
tes)

É tempo para correções e um 
breve descanso. Com a pausa do 
futebol brasileiro para a Data Fifa, 
o Atlético terá pouco mais de uma 
semana para ajustes e definições 
de elenco antes de uma verdadeira 
maratona de jogos.

Em 2023, o futebol brasileiro 
finalmente seguirá as paralisações 
europeias para a realização da 
Data Fifa. O calendário nacional 
vive essa brecha do dia 20 ao dia 

28 de março.
Antes da folga definitiva, o Atlé-

tico segue uma rotina de treinos 
até quinta-feira (23) na Cidade do 
Galo. Os três dias subsequentes se-
rão de descanso para os atletas.

A pausa será fundamental para o 
conturbado calendário que aguarda 
o clube mineiro em abril. Ao todo, 
são nove jogos marcados em 29 dias: 
dois pelo Campeonato Mineiro, dois 
pela Copa Libertadores, dois pela 

Copa do Brasil e três pela Série A do 
Campeonato Brasileiro.

CALENDÁRIO DO 
ATLÉTICO EM ABRIL

1/4 - América x Atlético - jogo de 
ida da final do Campeonato Mineiro; 
Semana de 5/4 - 1ª rodada da fase de 
grupos da Copa Libertadores; 8/4 - 
Atlético x América - jogo de volta da 
final do Campeonato Mineiro; Sema-

na de 12/4 - jogo de ida da 3ª fase da 
Copa do Brasil; 15/4 - Atlético x Vas-
co - 1ª rodada do Campeonato Brasi-
leiro; Semana de 19/4 - 2ª rodada da 
fase de grupos da Copa Libertadores

22/4 - Santos x Atlético - 2ª roda-
da do Campeonato Brasileiro; Sema-
na de 26/4 - jogo de volta da 3ª fase 
da Copa do Brasil; 29/4 - Atlético x 
Athletico-PR - 3ª rodada do Campeo-
nato Brasileiro.

O período de pausa também será 

útil para definições da diretoria de 
futebol do Atlético. Com o encerra-
mento da janela de transferências 
no Brasil no dia 4 de abril, o Galo 
avalia as possibilidades de mudan-
ças no elenco para a sequência de 
2023.

Como confirmado pelo Su-
peresportes nos últimos dias, os 
atacantes Ademir e Eduardo Sasha 
são os nomes com saídas mais pró-
ximas. O primeiro tem uma situa-

ção bastante encaminhada com o 
Bahia (além de outras três propos-
tas concretas), enquanto o segun-
do desperta o interesse do Vasco e 
do São Paulo.

Com as possíveis baixas, o Atlé-
tico teria de atuar rapidamente no 
mercado para reposições no plan-
tel. Por esse motivo, ainda que sem 
jogos, a Data Fifa promete agitação 
nos bastidores do clube mineiro. 
(Superesportes)
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EITA BRASIL, infelizmente estamos vendo voltar neste GOVERNO os 
eternos ‘JEITINHOS’ E ‘CONCHAVOS POLÍTICOS’. Uma vergonha, pois 
a maioria, como já disse em cima, só pensam nos $$$ e em trabalhar em 
causa própria. Enganam direitinho os eleitores. 

PARA QUEM NÃO SABE, hoje um quadro do grande artista plás-
tico GUIGNARD vale mais de cinco milhões. Aliás, outro grande que 
era KONSTANTIN CHRISTOFF, foi retratado por Guignard do qual era 
amigo. Esta obra-prima era da pinacoteca da família, mas não sei que 
rumo levou. 

O EMPRESÁRIO César Souto, meu dileto amigo de longa data, está 
mesmo comandando o setor de botecos na city, pois já tem dois que 
estão sempre superlotados e brevemente estará inaugurando outro no 
bairro Jardim São Luiz, é claro.

FÁTIMA TURANO regressa com o esposo Eliziário Resende, hoje, de 
Miami, trazendo seu possante jato que estava fazendo revisão nos Esta-
dos Unidos. E falando em Fátima, ela sempre foi uma mulher de grande 
visão, deverá lançar brevemente um novo empreendimento. Bola pra 
frente amiga...

ABENÇOADOS os que possuem amigos, os que têm sem pedir. 
Porque não se pede, não se compra, nem se vende. AMIGO A GENTE 
SENTE...

AS MELHORES BOUTIQUES da cidade já estão fazendo lançamento 
da nova coleção OUTONO-INVERNO e muita liquidação até 70% da Pri-
mavera-Verão. Uma boa oportunidade com certeza.... Aliás, vem aí o mês 
de maio onde as vendas crescem devido ao DIA DAS MÃES.

MUITA GENTE que tem viajado pela empresa BELOS MONTES TU-
RISMO rumo a ARRAIAL D’ AJUDA e é claro, descendo em Porto Seguro 
para atravessar a balsa, estão elogiando os confortáveis ônibus novos, 
leito e semileitos. Com a tarifa aérea caríssima como está, o jeito é mes-
mo ir para Arraial de ônibus, apesar de demorar mais.

VAP & VIP

POLÍTICOS EM BAIXA

NAS recentes pesquisas, a maioria dos eleitores consideram que os 
POLÍTICOS não cumprem as promessas que fazem e usam a política 
em benefício próprio e afirmam que as eleições no Brasil não são fei-
tas de maneira limpa e a margem é de 83% de eleitores. Realmente, 
a corrupção e tudo que vem acontecendo nos últimos anos é mesmo 
para decepcionar todos os brasileiros. É uma vergonha, inclusive o que 
estamos vendo acontecer na Câmara Federal e no Senado, eles serem 
‘comprados’ para retirarem os nomes da lista que apoiam a CPI sobre 
a “manipulada invasão”, que aconteceu no Palácio do Planalto. Pobre 
Brasil...  

POLUIÇÃO SONORA

Sem nenhuma fiscalização, a poluição sonora continua tomando con-
ta do BAIRRO JARDIM SÃO LUIZ, entre outros com shows com músicas 
altas até a madrugada. É claro que somos a favor de todos trabalharem 
e promoverem seus estabelecimentos, mas existem alguns que estão 
exagerando. O engraçado é que no FALA FINA, não se pode colocar UM 
CANTOR COM VIOLÃO com música de bar, que LOGO APARECE O CAR-
RO DA POLÍCIA fazendo anotações. Se há lei, deveria ser para todos e 
no mais o FALA FINA só pode ser perseguição de alguns moradores que 
deveriam nos procurar para entendermos. SOU A FAVOR DE MÚSICA 
AO VIVO NOS BARES, mas não as altas e sim de acordo com o ambiente. 

NUNCA COBREI

Gosto de repetir para refrescar a memória de muitos. ESTE JORNA-
LISTA nestes 58 anos escrevendo, diariamente, colunas aqui em Moc 
e Beagá, NUNCA COBREI DE NINGUÉM para ser citado nas mesmas. 
Muito menos das empresas. A única coisa que sempre peço é um PA-
TROCÍNIO para as duas promoções que realizo durante o ano como a 
FEIJOADA DO THEO e a NOITE DO GLAMOUR. Agora mesmo, quero 
agradecer aos que estarão patrocinando a FEIJOADA DO THEO, tanto 
nas camisetas como no grande painel. Acho que é uma forma das pes-
soas retribuírem os destaques que sempre dou. Infelizmente, existem 
EMPRESÁRIOS que badalamos durante todo o ano e sempre recusam 
UM PEQUENO PATROCÍNIO, mas vamos em frente e Marly já está aí 
comunicando a todos, inclusive quem quiser patrocinar pode me pro-
curar também.

O PRECIOSO BURITI

Quem viaja para as regiões de Januária, Jequitaí e outras partes deste 
nosso sertão sempre observa as belíssimas PALMEIRAS DE BURITI com 
suas gigantescas folhas e frutos que dão deliciosos doces, sucos, licores 
e sobremesas de paladar peculiar. A PALMEIRA DE BUTIRI continua sen-
do destruída em nossas matas e isso é muito triste. Como sempre digo: 
precisa haver uma fiscalização mais rigorosa para se evitar que o VERDE 
VIRE CARVÃO. Aliás, de vez em quando vou ao MERCADO MUNICIPAL 
comprar DOCE DE BURITI e também a famosa e forte geleia de mocotó.

PRÓXIMO AO MAX MIM  

Dei uma circulada durante o dia pela ampla avenida que foi aber-
ta perto da chegada do Max Mim e fiquei impressionado com grande 
número de construções, CONDOMÍNIO LUXUOSO, loteamentos e se 
transformando numa nova cidade. Realmente, fico orgulhoso em ver 
minha querida Moc, onde nasci no dia 3 de outubro expandindo por 
todos os lados. A gente até se perde, pois cada bairro tem seu banco, 
sua farmácia, seu comércio próprio bem como barzinhos e restaurantes.

AS MULHERES já estão bolando a transformação das CAMISETAS da bada-
lada FEIJOADA DO THEO em blusas fashions para o fervilhante encontro 
do próximo dia 6 de maio, no Vichi Maria, que reunirá grupos de amigos. 
VOLTO A AVISAR que não haverá convites. Quem quiser me homenagear é 
só adquirir as camisetas nas melhores BOUTIQUES DA CIDADE que estarei 
anunciando no próximo mês, quando farei o lançamento. Veja na última 
feijoada minha querida e futura arquiteta SAMANTHA PAULINO RAMOS, no 
melhor estilo fashion, by Iete David

A MAIS FAMOSA BANDA da cidade, ou seja, a TWO NIGHT SAMBA co-
mandada pelo excelente vocalista Victor Viglione e grandes músicos, já 
confirmou presença dia 6, na FEIJOADA DO THEO como faz todos os anos 
e deixa a galera enlouquecida na pista

FOTOGRAFADO em recente acontecimento, meus queridos amigos, Mai-
the e Léo Colares como sempre de bem com a vida e fazendo sucesso junto 
com os filhos, André e Victor com a grande empresa SMART HOUSE, que 
cresce cada vez mais por todo Brasil

MUITOS CASAIS de outras cidades vizinhas como os janaubenses, Jose e 
Eliane Mendes aí com Evandro Avelino e Ada Cordeiro, estarão vindo em 
grupos nos prestigiar na FEIJOADA DO THEO, dia 6 de maio

O BARZINHO  Fala Fina sempre reunindo os moradores do bairro Morada 
do Sol e vários amigos marcando encontro. Veja este jornalista recebendo 
Carlos Correa e Cibele Athayde; Maithe e Léo Colares; Marlon e Silvana 
Simões Amaral e; Alexandre e Maristela Colares. Todas as quintas, sextas-
-feiras e sábado, estou ali para receber a todos 

O RENOMADO médico neurologista, Agamenon Monteiro Lima com a noi-
va carioca e a amiga, Evana Brandão, sábado na FEIJOADA DO FALA FINA

PEDRO SANTOS CANELLA- MANOELLA ATHAYDE OLIVEIRA, com o 
primogênito, Pedro. Agora eles ganharam mais um príncipe, ou seja, LU-
CAS. Os avós, João Caetano Canella e Cristina Santos e;  Joaquim Manoel 
Oliveira e Luciana Athayde, alegres como nunca vendo aumentar o número 
de netinhos 

NOVA CLÍNICA- Super moderna e com aparelhos de última geração, os 
conceituados médicos, a pneumologista ANA THEREZA FERNANDES BAR-
BOSA e o cardiologista HENDERSON BARBOSA PIMENTA, inauguraram na 
rua Januária, uma moderníssima clínica médica, a ‘CARDIO PULMONAR’. 
Houve bênçãos nas instalações, um finíssimo coquetel e vários convida-
dos, inclusive médicos. Todos ficaram encantados com a infraestrutura da 
clínica

OUTROS amigos queridos de Janaúba que já confirmaram presença dia 
6 de maio na FEIJOADA DO THEO, com grupo animado, é Priscila Matos  
Parrela e João Marcelo Antunes 


